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EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras Literarias y

Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota es exclusivamente personal

 y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.
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Iniciaimpresióndeboletas
paraproyectosciudadanos

TalleresGráficosdeMéxico
inicióayercon la impresión
de4millones500milboletas
queserviránparalavotación
deproyectosdePresupuesto
Participativo2023y 2024,así
comoparala renovaciónde
lasComisionesdeParticipa-
ción Comunitaria(Copaco).

De esacantidaddebo-
letas,1millón500 mil serán
parala elecciónde Copacos
y elrestoparalavotaciónde
lapartidavecinal.

- La impresiónrepresenta
el 20 porcientodelpadrón
electoralenlaCiudad,elcual
esde7.6millonesdepersonas.

Esto,pesea quehistóri-
camenteelporcentajedepar-
ticipaciónparaambosejerci-
ciosesdel5al12 ciento.

solicitan
esacantidaddeboletaspara
cubrirun eventualescenario

El consejerodelInstitu-
toElectoralde laCiudadde
México (IECM), Mauricio
Huesca,explicóque

enelquesalgamáspoblación
a participar.

“Puedehabermovimien-
tosquegenerenuna partici-
paciónmás alta(...)es tener
los mecanismosdispuestos

no se laciu-

dadaníasin votar”,comentó
Huescaenentrevista.

En cinco días,Talleres
Gráficosentregarálasboletasy
actasquelefueronsolicitadas.

Laelecciónserealizaráel
7demayodemanerapresen-
cialy,víaelectrónica,del28
deabrilal 4demayo.

“Adicionalmente,esta-
mosimprimiendo,puestoda
la documentaciónnecesaria
parallevaracaboellevanta-
mientodelasactas,dehecho,
estamos imprimiendo cerca
de59milactasy cercade120
mil documentos auxiliares
para atenderlos dosmeca-
nismosdeparticipaciónciu-
dadana”,acotóelconsejero.
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EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras Literarias y
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consultivos referidos corresponden un millón

México para la jornada presencial de la Elección

LISTAS LAS BOLETAS

presidente del IECM. Patricia Avendaño Duran,

de Comisiones de Participación Comunitaria

-
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EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras Literarias y

Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota es exclusivamente personal
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EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras Literarias y

Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota es exclusivamente personal
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Arranca impresión de
4.5millones de papeletas

Serán utilizadasen el

ejercicio de Presupuesto

Participativoy elección
de Copacos: IECM

En los TalleresGráficosdeMéxi-
co comenzólaimpresióndel ma-
terial queseutilizaráenlas con-
sultas sobrePresupuestoPartici-
pativo2023y 2024,y en laelec-
cióndeComisionesdeParticipa-

ción Comunitaria (Copacos) que
se realizarán demanerapresen-
cial elpróximo 7 demayo.

En totalse van a imprimir 4

millones 558mil 459boletas(un
millón 519mil 456porejercicio),
lo querepresenta20%dela Lista
Nominal. Asimismo, se elabora-

rán 59mil 80actasy 126mil152

Al dar el botonazo de arran-
que de esta impresión, la con-
sejerapresidenta del Instituto
Electoralde laCiudad deMéxi-
co (IECM), Patricia Avendaño,
destacóqueestono esalgome-
nor y es importante,pues mu-
cha de la confianza ciudadana
en los procesos electorales o

participativos pasa portener un
documento confiableen donde
se reflejasu voluntad.

“Los documentos que hoy se
imprimen no son unos simples
documentos con unos colores
bonitos y alguna identificación,
traenmedidasde seguridadtan
certerascomo lasque se utilizan
en las boletaspara votar;en este

caso sonpapeletasdeopinióny a
travésdeellaslasy los ciudada-
nos deestacapitalvana expresar
su opinión respectodeun dinero
públicoqueseutilizaparamejo-
rar sus colonias”,dijo.
Señaló que estas medidas

de seguridad, que no se pue-
den revelar por secrecía, ga-
rantizanqueno serellenenur-
nas como en el pasado.

De igual forma,adelantóque,
si se requiere,serán en estos ta-
lleresen dondese impriman las
boletasque se utilizaránpara la
revocacióndemandato.

En ese sentido, el consejero
Ernesto Ramos destacó que el
IECM siempre busca garanti-
zar de lamejor manera los de-
rechos político -electoralesde
lacapitalinos, yque elobjetivo
es, al igual que en años ante-
riores, que su opinión sea re-
gistrada y contada de manera
precisa, exacta y justa.

Confióenquehayaunabuena
participación elecciones:

“Ojalápuedanparticiparunmi-
llón [depersonas)algoasí”.

Mauricio Huesca destacóque
las boletas son un instrumento

queel [ECMcuida y procuraela-
borar conexcelencia,y porellose
aplicauna variedadde medidas
para garantizar la confiabilidad
delvotociudadano.

Parala jormadadel 7 de mayo
seráninstaladas2 mil 533Mesas
ReceptorasdeOpinión. e

PATRICIA AVENDAÑO
Consejerapresidentedel¡ECM

“ENesteCasoson
papeletasdeopinióny
atravésdeellaslasy
losciudadanosdeesta
capitalvanaexpresar
Suopiniónrespectode
undineropúblico”
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Opinión serán
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Mesas
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EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras Literarias y
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EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras Literarias y
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Imprimenlasboletaspara
eleccióndelosconsejos

AIDARAMÍREZ
Un totalde cuatro millones 558 mil 459
boletas empiezana ser impresas por Ta-
lleres Gráficosde México,para la jornada
presencialde la Elección de Comisiones
de ParticipaciónComunitaria2023 y la
Consulta de Presupuesto Participativo
2023 y 2024,queel InstitutoElectoralde
laCiudaddeMéxico(IECM)llevaráacabo
elpróximo7demayo,y deformaelectró-
nica del 28 deabrilal 4 de mayo.

En esesentido,se indicóquedichonú-
merodeboletasrepresentael20 porcien-
to de la Lista Nominal de la capital,y del

total,a cadauno de los tresejercicioscon-
sultivosreferidoscorrespondenun millón
519mil 486 papeletas.

A ellose suma la impresióndealrede-
dor de 59 mil 80 actasy 126mil 152docu-
mentosauxiliares.

Parala jornadapresencialdel7dema-
yo, se instalaránen diferentesalcaldías
dos mil 533 mesas receptoras,las cuales
estaránacondicionadasen cancelesmo-
dularesconurnas,basesportaurna,lupas
Fresnel,sellosX,crayonesdeceray mar-
cador/perforadorde credencial.

En el botonazodeinicioestuvieronen
los Talleres Gráficos de México, la presi-

dentadelIECM,PatriciaAvendañoDurán;
la consejeraErikaEstradaRuiz,y los con-
sejeros Eresto Ramos Mega, Mauricio
HuescaRodríguezy BernardoValleMon-
roy,así como la directorade la empresa
paraestatal,Maribel Aguilera Cháirez.

CUARTOSCURO

 
Comenzó el proceso.

c10nes OVACIONES
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EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras Literarias y
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Patricia Avendaño, consejera presidenta del IECM; Maribel Aguilera, directora de

EL ECONOMISTA

Un total de 4 millones 558,459 boletas serán impresas por Talleres Gráficos de

mayo, y de forma electrónica del 28 de abril al 4 de mayo. Estuvieron presentes

Mirada

Comunitaria 2023 y la Consulto de Presupuesto Participativo 2023 y 2024, que
México, para la jornada presencial de la Elección de Comisiones de Participación

el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) llevará a cabo el próximo 7 de

Talleres Gráficos de México, y Erika Estrada, consejero del IECM. FOTO: CUARTOSCURO

Alistan boletas para
jornada consultivaIndiscreta
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IECM y Talleres Gráficos alistan 4.5 millones de boletas para jornada consultiva presencial
Autor: Redacción

Un total de 4 millones 558 mil 459 boletas serán impresas por Talleres Gráficos de México, para la jornada presencial de la Elección de

Comisiones de Participación Comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024, que el Instituto Electoral de la

Ciudad de México (IECM) llevará a cabo en esa modalidad el próximo 7 de mayo, y de forma electrónica del 28 de abril al 4 de mayo.

Dicho número de boletas representa el 20% de la Lista Nominal de la capital, y del total, a cada uno de los tres ejercicios consultivos

referidos corresponden un millón 519 mil 486 papeletas; además de que serán impresas alrededor de 59 mil 80 Actas y 126 mil 152

documentos auxiliares.

Para dar el botonazo de inicio a la impresión de las boletas y documentación consultiva, acudieron a las instalaciones de Talleres

Gráficos de México la consejera presidente del IECM, Patricia Avendaño Durán; la consejera Electoral, Erika Estrada Ruiz, y los

consejeros Electorales, Ernesto Ramos Mega, Mauricio Huesca Rodríguez y Bernardo Valle Monroy, quienes estuvieron acompañados

por la directora general de la empresa paraestatal, Maribel Aguilera Cháirez.

En su intervención, la consejera presidente del IECM resalta la trascendencia de la documentación que será impresa para la jornada

consultiva presencial, en virtud de que no es sólo papel, sino que es material que cuenta con medidas de seguridad como las que se

utilizan en una elección constitucional, y por tanto, dota de certeza y garantiza la voluntad ciudadana.

En ese sentido, el consejero electoral, Ramos Mega, destaca que el IECM siempre busca garantizar de la mejor manera los derechos

político-electorales de la ciudadanía capitalina, y para los tres ejercicios de democracia directa, igual que en años anteriores, su opinión

será registrada y contada de manera precisa, exacta y justa.

Al respecto, el consejero electoral, Huesca Rodríguez, destaca que las boletas son un instrumento que el IECM cuida y procura elaborar

con excelencia, y por ello, se aplica una variedad de medidas para garantizar la confiabilidad del voto ciudadano.

A su vez, Aguilera Cháirez recuerda que Talleres Gráficos de México cuenta con 140 años de existencia, en los que ha apoyado a

múltiples instancias gubernamentales a brindar certeza en la realización de diversos procesos democráticos, por lo que agradeció la

confianza que el IECM les ha depositado desde hace más de dos décadas, y celebró poder colaborar en ejercicios de Participación

Ciudadana que garantizan el derecho de la ciudadanía y fortalecen la democracia capitalina.

Para la jornada presencial del próximo 7 de mayo, serán instaladas en diversos puntos de las diferente Alcaldías 2 mil 533 Mesas

Receptoras, las cuales estarán acondicionadas en canceles modulares con urnas, bases porta urna, lupas Fresnel, sellos X, crayones de

cera y marcador/perforador de credencial.

Para conocer todo lo relacionado con los referidos mecanismos de democracia directa, la ciudadanía puede consultar la página

www.iecm.mx.

https://www.vozdelasociedad.com/single-post/iecm-y-talleres-gráficos-alistan-4-5-millones-de-boletas-para-jornada-consultiva-presencial
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Alistan IECM y Talleres Gráficos 4.5 millones de boletas para jornada consultiva presencial
Autor: Redacción

Un total de 4 millones 558 mil 459 boletas serán impresas por Talleres Gráficos de México, para la jornada presencial de la Elección de

Comisiones de Participación Comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024, que el Instituto Electoral de la

Ciudad de México (IECM) llevará a cabo en esa modalidad el próximo 7 de mayo, y de forma electrónica del 28 de abril al 4 de mayo.

Dicho número de boletas representa el 20% de la Lista Nominal de la capital, y del total, a cada uno de los tres ejercicios consultivos

referidos corresponden un millón 519 mil 486 papeletas; además de que serán impresas alrededor de 59 mil 80 Actas y 126 mil 152

documentos auxiliares.

Para dar el botonazo de inicio a la impresión de las boletas y documentación consultiva, acudieron a las instalaciones de Talleres

Gráficos de México la Consejera Presidente del IECM, Patricia Avendaño Durán; la Consejera Electoral Erika Estrada Ruiz, y los

Consejeros Electorales Ernesto Ramos Mega, Mauricio Huesca Rodríguez y Bernardo Valle Monroy, quienes estuvieron acompañados

por la Directora General de la empresa paraestatal, Maribel Aguilera Cháirez.

En su intervención, la Consejera Presidente del IECM resaltó la trascendencia de la documentación que será impresa para la jornada

consultiva presencial, en virtud de que no es sólo papel, sino que es material que cuenta con medidas de seguridad como las que se

utilizan en una elección constitucional, y por tanto, dota de certeza y garantiza la voluntad ciudadana.

En ese sentido, el Consejero Electoral Ramos Mega destacó que el IECM siempre busca garantizar de la mejor manera los derechos

político-electorales de la ciudadanía capitalina, y para los tres ejercicios de democracia directa, igual que en años anteriores, su opinión

será registrada y contada de manera precisa, exacta y justa.

Al respecto, el Consejero Electoral Huesca Rodríguez destacó que las boletas son un instrumento que el IECM cuida y procura elaborar

con excelencia, y por ello, se aplica una variedad de medidas para garantizar la confiabilidad del voto ciudadano.

A su vez, Aguilera Cháirez recordó que Talleres Gráficos de México cuenta con 140 años de existencia, en los que ha apoyado a

múltiples instancias gubernamentales a brindar certeza en la realización de diversos procesos democráticos, por lo que agradeció la

confianza que el IECM les ha depositado desde hace más de dos décadas, y celebró poder colaborar en ejercicios de Participación

Ciudadana que garantizan el derecho de la ciudadanía y fortalecen la democracia capitalina.

Para la jornada presencial del próximo 7 de mayo, serán instaladas en diversos puntos de las diferente Alcaldías 2 mil 533 Mesas

Receptoras, las cuales estarán acondicionadas en canceles modulares con urnas, bases porta urna, lupas Fresnel, sellos X, crayones de

cera y marcador/perforador de credencial.

Para conocer todo lo relacionado con los referidos mecanismos de democracia directa, la ciudadanía puede consultar la página

www.iecm.mx.

https://agencialibertad.com/alistan-iecm-y-talleres-graficos-4-5-millones-de-boletas-para-jornada-consultiva-presencial/
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Más de  cuatro millones de boletas se imprimirán para jornada consultiva presencial: IECM
Autor: Redacción

Un total de 4 millones 558 mil 459 boletas serán impresas por Talleres Gráficos de México, para la jornada presencial de la Elección de

Comisiones de Participación Comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024, que el Instituto Electoral de la

Ciudad de México (IECM) llevará a cabo en esa modalidad el próximo 7 de mayo, y de forma electrónica del 28 de abril al 4 de mayo.

Dicho número de boletas representa el 20% de la Lista Nominal de la capital, y del total, a cada uno de los tres ejercicios consultivos

referidos corresponden un millón 519 mil 486 papeletas; además de que serán impresas alrededor de 59 mil 80 Actas y 126 mil 152

documentos auxiliares.

Para dar el botonazo de inicio a la impresión de las boletas y documentación consultiva, acudieron a las instalaciones de Talleres

Gráficos de México la Consejera Presidente del IECM, Patricia Avendaño Durán; la Consejera Electoral Erika Estrada Ruiz, y los

Consejeros Electorales Ernesto Ramos Mega, Mauricio Huesca Rodríguez y Bernardo Valle Monroy, quienes estuvieron acompañados

por la Directora General de la empresa paraestatal, Maribel Aguilera Cháirez.

En su intervención, la Consejera Presidente del IECM resaltó la trascendencia de la documentación que será impresa para la jornada

consultiva presencial, en virtud de que no es sólo papel, sino que es material que cuenta con medidas de seguridad como las que se

utilizan en una elección constitucional, y por tanto, dota de certeza y garantiza la voluntad ciudadana.

En ese sentido, el Consejero Electoral Ramos Mega destacó que el IECM siempre busca garantizar de la mejor manera los derechos

político-electorales de la ciudadanía capitalina, y para los tres ejercicios de democracia directa, igual que en años anteriores, su opinión

será registrada y contada de manera precisa, exacta y justa.

Al respecto, el Consejero Electoral Huesca Rodríguez destacó que las boletas son un instrumento que el IECM cuida y procura elaborar

con excelencia, y por ello, se aplica una variedad de medidas para garantizar la confiabilidad del voto ciudadano.

A su vez, Aguilera Cháirez recordó que Talleres Gráficos de México cuenta con 140 años de existencia, en los que ha apoyado a

múltiples instancias gubernamentales a brindar certeza en la realización de diversos procesos democráticos, por lo que agradeció la

confianza que el IECM les ha depositado desde hace más de dos décadas, y celebró poder colaborar en ejercicios de Participación

Ciudadana que garantizan el derecho de la ciudadanía y fortalecen la democracia capitalina.

Para la jornada presencial del próximo 7 de mayo, serán instaladas en diversos puntos de las diferente Alcaldías 2 mil 533 Mesas

Receptoras, las cuales estarán acondicionadas en canceles modulares con urnas, bases porta urna, lupas Fresnel, sellos X, crayones de

cera y marcador/perforador de credencial.

Para conocer todo lo relacionado con los referidos mecanismos de democracia directa, la ciudadanía puede consultar la página

www.iecm.mx.

https://lineapolitica.com/mas-de-cuatro-millones-de-boletas-se-imprimiran-para-jornada-consultiva-presencial-iecm/
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Alistan IECM y Talleres Gráficos 4.5 millones de boletas para consulta
Autor: Redacción

CIUDAD DE MÉXICO. 3 de abril de 2023.- Un total de 4 millones 558 mil 459 boletas serán impresas por Talleres Gráficos de

México, para la jornada presencial de la Elección de Comisiones de Participación Comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto

Participativo 2023 y 2024, que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) llevará a cabo en esa modalidad el próximo 7 de

mayo, y de forma electrónica del 28 de abril al 4 de mayo.

En un comunicado se informó que el número de boletas representa el 20 por ciento de la Lista Nominal de la capital, y del total, a cada

uno de los tres ejercicios consultivos referidos corresponden un millón 519 mil 486 papeletas; además de que serán impresas alrededor

de 59 mil 80 Actas y 126 mil 152 documentos auxiliares.

Para dar el botonazo de inicio a la impresión de las boletas y documentación consultiva, acudieron a las instalaciones de Talleres

Gráficos de México la Consejera Presidente del IECM, Patricia Avendaño Durán; la Consejera Electoral Erika Estrada Ruiz, y los

Consejeros Electorales Ernesto Ramos Mega, Mauricio Huesca Rodríguez y Bernardo Valle Monroy, quienes estuvieron acompañados

por la Directora General de la empresa paraestatal, Maribel Aguilera Cháirez.

En su intervención, la Consejera Presidente del IECM resaltó la trascendencia de la documentación que será impresa para la jornada

consultiva presencial, en virtud de que no es sólo papel, sino que es material que cuenta con medidas de seguridad como las que se

utilizan en una elección constitucional, y por tanto, dota de certeza y garantiza la voluntad ciudadana.

En ese sentido, el Consejero Electoral Ramos Mega destacó que el IECM siempre busca garantizar de la mejor manera los derechos

político-electorales de la ciudadanía capitalina, y para los tres ejercicios de democracia directa, igual que en años anteriores, su opinión

será registrada y contada de manera precisa, exacta y justa.

Al respecto, el Consejero Electoral Huesca Rodríguez destacó que las boletas son un instrumento que el IECM cuida y procura elaborar

con excelencia, y por ello, se aplica una variedad de medidas para garantizar la confiabilidad del voto ciudadano.

A su vez, Aguilera Cháirez recordó que Talleres Gráficos de México cuenta con 140 años de existencia, en los que ha apoyado a

múltiples instancias gubernamentales a brindar certeza en la realización de diversos procesos democráticos, por lo que agradeció la

confianza que el IECM les ha depositado desde hace más de dos décadas, y celebró poder colaborar en ejercicios de Participación

Ciudadana que garantizan el derecho de la ciudadanía y fortalecen la democracia capitalina.

Para la jornada presencial del próximo 7 de mayo, serán instaladas en diversos puntos de las diferente Alcaldías 2 mil 533 Mesas

Receptoras, las cuales estarán acondicionadas en canceles modulares con urnas, bases porta urna, lupas Fresnel, sellos X, crayones de

cera y marcador/perforador de credencial.

Para conocer todo lo relacionado con los referidos mecanismos de democracia directa, la ciudadanía puede consultar la

página www.iecm.mx.

https://mexico.quadratin.com.mx/alistan-iecm-y-talleres-graficos-4-5-millones-de-boletas-para-consulta/
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Talleres Gráficos imprime 4.5 millones de boletas para elecciones de participación
comunitaria
Autor: Aida Ramírez

IECM

Un total de cuatro millones 558 mil 459 boletas empiezan a ser impresas por Talleres Gráficos de México, para la jornada presencial de

la Elección de Comisiones de Participación Comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024, que el Instituto

Electoral de la Ciudad de México (IECM) llevará a cabo el próximo 7 de mayo, y de forma electrónica del 28 de abril al 4 de mayo.

En ese sentido, se indicó que dicho número de boletas representa el 20 por ciento de la Lista Nominal de la capital, y del total, a cada

uno de los tres ejercicios consultivos referidos corresponden un millón 519 mil 486 papeletas.

A ello se suma la impresión de alrededor de 59 mil 80 actas y 126 mil 152 documentos auxiliares.

Para la jornada presencial del 7 de mayo, se instalarán en diversos puntos de las diferentes alcaldías dos mil 533 mesas receptoras, las

cuales estarán acondicionadas en canceles modulares con urnas, bases porta urna, lupas Fresnel, sellos X, crayones de cera y

marcador/perforador de credencial.

Al dar "el botonazo" de inicio a la impresión de las boletas y documentación consultiva, estuvieron presentes en los Talleres Gráficos de

México, la presidenta del IECM, Patricia Avendaño Durán; la consejera Erika Estrada Ruiz, y los consejeros Ernesto Ramos Mega,

Mauricio Huesca Rodríguez y Bernardo Valle Monroy, así como la directora general de la empresa paraestatal, Maribel Aguilera

Cháirez.

Avendaño Durán resaltó la trascendencia de la documentación que será impresa para la jornada consultiva presencial, en virtud de que

no es sólo papel, sino que es material que cuenta con medidas de seguridad como las que se utilizan en una elección constitucional, y

ello dota de certeza y garantiza la voluntad ciudadana.

Mientras que Ramos Mega destacó que el organismo electoral siempre busca garantizar de la mejor manera los derechos

político-electorales de la ciudadanía capitalina, y para los tres ejercicios de democracia directa, igual que en años anteriores, su opinión

será registrada y contada de manera precisa, exacta y justa.

Al respecto, el consejero Huesca Rodríguez destacó que las boletas son un instrumento que el IECM cuida y procura elaborar con

excelencia, y por ello se aplica una variedad de medidas para garantizar la confiabilidad del voto ciudadano.

La directora general de la empresa paraestatal recordó que Talleres Gráficos de México cuenta con 140 años de existencia, en los que ha

apoyado a múltiples instancias gubernamentales a brindar certeza en la realización de diversos procesos democráticos.

De ahí que agradeció la confianza que el IECM les ha depositado desde hace más de dos décadas, y celebró poder colaborar en

ejercicios de Participación Ciudadana que garantizan el derecho de la ciudadanía y fortalecen la democracia capitalina.

https://ovaciones.com/talleres-graficos-imprime-4-5-millones-de-boletas-para-elecciones-de-participacion-comunitaria/
https://ovaciones.com/talleres-graficos-imprime-4-5-millones-de-boletas-para-elecciones-de-participacion-comunitaria/
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El IECM y los Talleres Gráficos alistan 4.5 millones de boletas para jornada consultiva
presencial
Autor: Redacción

Alistan IECM y Talleres Gráficos 4.5 millones de boletas para jornada consultiva presencial

Por Paola Ramírez | Reportera

Un total de 4 millones 558 mil 459 boletas serán impresas por Talleres Gráficos de México, para la jornada presencial de la Elección de

Comisiones de Participación Comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024, que el Instituto Electoral de la

Ciudad de México (IECM) llevará a cabo en esa modalidad el próximo 7 de mayo, y de forma electrónica del 28 de abril al 4 de mayo.

Dicho número de boletas representa el 20% de la Lista Nominal de la capital, y del total, a cada uno de los tres ejercicios consultivos

referidos corresponden un millón 519 mil 486 papeletas; además de que serán impresas alrededor de 59 mil 80 Actas y 126 mil 152

documentos auxiliares.

Para dar el botonazo de inicio a la impresión de las boletas y documentación consultiva, acudieron a las instalaciones de Talleres

Gráficos de México la Consejera Presidente del IECM, Patricia Avendaño Durán; la Consejera Electoral Erika Estrada Ruiz, y los

Consejeros Electorales Ernesto Ramos Mega, Mauricio Huesca Rodríguez y Bernardo Valle Monroy, quienes estuvieron acompañados

por la Directora General de la empresa paraestatal, Maribel Aguilera Cháirez.

En su intervención, la Consejera Presidente del IECM resaltó la trascendencia de la documentación que será impresa para la jornada

consultiva presencial, en virtud de que no es sólo papel, sino que es material que cuenta con medidas de seguridad como las que se

utilizan en una elección constitucional, y por tanto, dota de certeza y garantiza la voluntad ciudadana.

En ese sentido, el Consejero Electoral Ramos Mega destacó que el IECM siempre busca garantizar de la mejor manera los derechos

político-electorales de la ciudadanía capitalina, y para los tres ejercicios de democracia directa, igual que en años anteriores, su opinión

será registrada y contada de manera precisa, exacta y justa.

Al respecto, el Consejero Electoral Huesca Rodríguez destacó que las boletas son un instrumento que el IECM cuida y procura elaborar

con excelencia, y por ello, se aplica una variedad de medidas para garantizar la confiabilidad del voto ciudadano. sn

https://sociedad-noticias.com/2023/04/03/el-iecm-y-los-talleres-graficos-alistan-4-5-millones-de-boletas-para-jornada-consultiva-presencial/
https://sociedad-noticias.com/2023/04/03/el-iecm-y-los-talleres-graficos-alistan-4-5-millones-de-boletas-para-jornada-consultiva-presencial/
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 Alistan más de 4 millones de boletas para jornada de Presupuesto Participativo 2023 
Autor: Redacción

 El IECM dio a conocer que ya está todo listo para la elección del Presupuesto Participativo 2023, que será presencial y vía electrónica

Un total de 4 millones 558 mil 459 boletas serán impresas por Talleres Gráficos de México, para la jornada presencial de la Elección de

Comisiones de Participación Comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024, que el Instituto Electoral de la

Ciudad de México (IECM) llevará a cabo en esa modalidad el próximo 7 de mayo, y de forma electrónica del 28 de abril al 4 de mayo.

    Dicho número de boletas representa el 20 por ciento de la Lista Nominal de la capital, y del total, a cada uno de los tres ejercicios

consultivos referidos corresponden un millón 519 mil 486 papeletas; además de que serán impresas alrededor de 59 mil 80 Actas y 126

mil 152 documentos auxiliares, informó el IECM.

En ese sentido, para dar el botonazo de inicio a la impresión de las boletas y documentación consultiva, acudieron a las instalaciones de

Talleres Gráficos de México la consejera presidente del IECM, Patricia Avendaño Durán; la consejera electoral, Erika Estrada Ruiz, así

como los consejeros Ernesto Ramos Mega, Mauricio Huesca Rodríguez y Bernardo Valle Monroy, quienes estuvieron acompañados por

la directora general de la empresa paraestatal, Maribel Aguilera Cháirez.

En su intervención, la consejera presidente del IECM resaltó la trascendencia de la documentación que será impresa para la jornada

consultiva presencial, en virtud de que no es sólo papel, sino que es material que cuenta con medidas de seguridad como las que se

utilizan en una elección constitucional, y por tanto, dota de certeza y garantiza la voluntad ciudadana.

    Por su parte, el consejero Ramos Mega destacó que el IECM siempre busca garantizar de la mejor manera los derechos

político-electorales de la ciudadanía capitalina, y para los tres ejercicios de democracia directa, igual que en años anteriores, su opinión

será registrada y contada de manera precisa, exacta y justa.

Al respecto, el consejero Huesca Rodríguez destacó que las boletas son un instrumento que el IECM cuida y procura elaborar con

excelencia, y por ello, se aplica una variedad de medidas para garantizar la confiabilidad del voto ciudadano.

Te puede interesar: Congreso CDMX analiza cambios al Presupuesto Participativo

Aguilera Cháirez recordó que Talleres Gráficos de México cuenta con 140 años de existencia, en los que ha apoyado a múltiples

instancias gubernamentales a brindar certeza en la realización de diversos procesos democráticos, por lo que agradeció la confianza que

el IECM les ha depositado desde hace más de dos décadas, y celebró poder colaborar en ejercicios de Participación Ciudadana que

garantizan el derecho de la ciudadanía y fortalecen la democracia capitalina.

El IECM informó que para la jornada presencial del próximo 7 de mayo, serán instaladas en diversos puntos de las diferente alcaldías, 2

mil 533 Mesas Receptoras, las cuales estarán acondicionadas en canceles modulares con urnas, bases porta urna, lupas Fresnel, sellos X,

crayones de cera y marcador/perforador de credencial.

https://mx.investing.com/news/world-news/alistan-mas-de-4-millones-de-boletas-para-jornada-de-presupuesto-participativo-2023-2509186


Preparan IECM y Talleres Gráficos 4.5 millones de 
boletas para consultas de Presupuesto 
Participativo y Copacos 
 

http://gacetadeiztapalapa.com.mx/preparan-iecm-y-talleres-graficos-4-5-millones-de-boletas-para-consultas-de-
presupuesto-participativo-y-copacos/ 

Iztapalapa, 3 de abril.– 
 
En total 4 millones 558 mil 459 boletas serán impresas por Talleres Gráficos de México, para 
la jornada presencial de la Elección de Comisiones de Participación Comunitaria 2023 y la 
Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024, que el Instituto Electoral de la Ciudad de 
México (IECM) llevará a cabo en esa modalidad el próximo 7 de mayo, y de forma electrónica 
del 28 de abril al 4 de mayo.  
Dicho número de boletas representa el 20% de la Lista Nominal de la capital, y del total, a 
cada uno de los tres ejercicios consultivos referidos corresponden un millón 519 mil 486 
papeletas; además de que serán impresas alrededor de 59 mil 80 Actas y 126 mil 152 
documentos auxiliares.  

Para dar el botonazo de inicio a la impresión de las boletas y documentación consultiva, 
acudieron a las instalaciones de Talleres Gráficos de México la Consejera Presidente del 
IECM, Patricia Avendaño Durán; la Consejera Electoral Erika Estrada Ruiz, y los Consejeros 
Electorales Ernesto Ramos Mega, Mauricio Huesca Rodríguez y Bernardo Valle Monroy, 
quienes estuvieron acompañados por la Directora General de la empresa paraestatal, Maribel 
Aguilera Cháirez.  
En su intervención, la Consejera Presidente del IECM resaltó la trascendencia de la 
documentación que será impresa para la jornada consultiva presencial, en virtud de que no 
es sólo papel, sino que es material que cuenta con medidas de seguridad como las que se 
utilizan en una elección constitucional, y por tanto, dota de certeza y garantiza la voluntad 
ciudadana.  

 
Consejera Presidente del IECM, Patricia Avendaño Durán; la Consejera Electoral Erika Estrada Ruiz, y los Consejeros 
Electorales Ernesto Ramos Mega, Mauricio Huesca Rodríguez y Bernardo Valle Monroy, acompañados por la Directora 
General de Talleres Gráficos, Maribel Aguilera Cháirez. 

http://gacetadeiztapalapa.com.mx/preparan-iecm-y-talleres-graficos-4-5-millones-de-boletas-para-consultas-de-presupuesto-participativo-y-copacos/
http://gacetadeiztapalapa.com.mx/preparan-iecm-y-talleres-graficos-4-5-millones-de-boletas-para-consultas-de-presupuesto-participativo-y-copacos/
http://gacetadeiztapalapa.com.mx/wp-content/uploads/2023/04/7dd095a6-3c80-4fdd-a9c9-b295a076e948.jpg


En ese sentido, el Consejero Electoral Ramos Mega destacó que el IECM siempre busca 
garantizar de la mejor manera los derechos político-electorales de la ciudadanía capitalina, y 
para los tres ejercicios de democracia directa, igual que en años anteriores, su opinión será 
registrada y contada de manera precisa, exacta y justa.  

Al respecto, el Consejero Electoral Huesca Rodríguez destacó que las boletas son un 
instrumento que el IECM cuida y procura elaborar con excelencia, y por ello, se aplica una 
variedad de medidas para garantizar la confiabilidad del voto ciudadano.  

A su vez, Aguilera Cháirez recordó que Talleres Gráficos de México cuenta con 140 años de 
existencia, en los que ha apoyado a múltiples instancias gubernamentales a brindar certeza 
en la realización de diversos procesos democráticos, por lo que agradeció la confianza que 
el IECM les ha depositado desde hace más de dos décadas, y celebró poder colaborar en 
ejercicios de Participación Ciudadana que garantizan el derecho de la ciudadanía y 
fortalecen la democracia capitalina.  

Para la jornada presencial del próximo 7 de mayo, serán instaladas en diversos puntos de las 
diferente Alcaldías 2 mil 533 Mesas Receptoras, las cuales estarán acondicionadas en 
canceles modulares con urnas, bases porta urna, lupas Fresnel, sellos X, crayones de cera y 
marcador/perforador de credencial.  

Para conocer todo lo relacionado con los referidos mecanismos de democracia directa, la 
ciudadanía puede consultar la página www.iecm.mx.  
 

http://www.iecm.mx/


IECM Boletas Presupuesto Participativo 

https://cuartoscuro.com/fotos/individual/924704/232605  

CIUDAD DE MÉXICO, 3 de abril 2023.- Patricia Avendaño, consejera electoral del IECM, 
durante el inicio de la impresión de las boletas para la jornada presencial de la Elección de 
Comisiones de Participación Comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 
2023 y 2024. Foto: Instituto Electoral de la Ciudad de México / Cuartoscuro.com 

 
 

CIUDAD DE MÉXICO, 03ABRIL2023.- Un total de 4 millones 558 mil 459 boletas serán 
impresas por Talleres Gráficos de México, para la jornada presencial de la Elección de 
Comisiones de Participación Comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 
2023 y 2024, que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) llevará a cabo en esa 
modalidad el próximo 7 de mayo, y de forma electrónica del 28 de abril al 4 de mayo.  

Dicho número de boletas representa el 20? la Lista Nominal de la capital, y del total, a cada 
uno de los tres ejercicios consultivos referidos corresponden un millón 519 mil 486 papeletas; 
además de que serán impresas alrededor de 59 mil 80 Actas y 126 mil 152 documentos 
auxiliares. Para dar el botonazo de inicio a la impresión de las boletas y documentación 
consultiva, acudieron a las instalaciones de Talleres Gráficos de México la Consejera 
Presidente del IECM, Patricia Avendaño Durán; la Consejera Electoral Erika Estrada Ruiz, y 
los Consejeros Electorales Ernesto Ramos Mega, Mauricio Huesca Rodríguez y Bernardo 
Valle Monroy, quienes estuvieron acompañados por la Directora General de la empresa 
paraestatal, Maribel Aguilera Cháirez. FOTO: IECM/CUARTOSCURO.COM 
 

https://cuartoscuro.com/fotos/individual/924704/232605
https://cuartoscuro.com/archivo/autor/1192/Instituto_Electoral_de_la_Ciudad_de_M%C3%A9xico
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EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras Literarias y

Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota es exclusivamente personal

 y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

El Instituto Electoral de la Ciudad
deMéxico (ECM) vaa fiscalizara
losciudadanosqueformenpartede
los comitéspromotoresquesolici-
tenelmecanismoderevocaciónde
mandato.
En entrevista posterior al co-

mienzo de la impresión deboletas
que se usarán en el ejercicio de
presupuesto participativo, el con-
sejeroelectoralMauricio Huesca
adelantóque se preparan nuevos
lineamientosa fin dehacer trans-
parente el uso de recursos duran-
te el proceso que arrancó el * de
abril, con lo que se prevé definir
un tope degastos para los comités
organizadoresdedicadosa recabar
las firmas de apoyo.
Si bien la recolecciónde rúbri-

cas comenzó hace varias semanas,

Huesca aseguró que sólo se verifi-
cará la fuente del dinero a partir
de la entrega de firmas y no antes.
“Los lineamientosvan a buscar

que,por mediodelfondeodecuen-
tas que vana recaer en la disper-
sión derecursos para la compra de
propaganda y reuniones, esté con-
solidadoenunapersonamoralque
va a ser elpromotor ciudadano.La
idea es que si hay un vecino intere-

sado en comprar espectaculares
no va a tener ningún impedimento
porque no vaa tener restricción,
pero va a tener que presentar la
factura de lo contratado.

“Tampoco vamos a fiscalizar
centavos, lonas aisladas, lo que
queremos fiscalizarsonmovimien-
tos atípicos, sistemáticos que ge-
neren cuestiones de lo ordinario”,

dijo Huesca, quien comentó que
el IECM no puede sancionara los
ciudadanos, únicamente generar
apercibimientos.
El consejerorecordóquelospar-

tidospolíticosy autoridadestienen
prohibido participar en laconsulta
derevocación demandato y decla-
ró que hasta elmomento ninguna
persona ha solicitadoel mecanis-
mo demanera oficial.
Por otra parte, el consejero Er-

nesto Ramos informó que 4 mi-
llones 558 mil 459 boletas serán
impresas en los TalleresGráficos
de México para la elección de co-
misiones de participación comu-
nitaria y consulta de presupuesto
participativoque se realizaráel 7
demayo.
Dicha cifra representa 20 por

ciento de la lista nominal de la ca-
pital.En laconsultadelañopasado
participó apenas 4 por ciento del
electorado.

El IECM fiscalizará
a quienes integren
comitésproconsulta
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EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras Literarias y
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PATRICIA ALFARO, concejalde BJ en el ¡ECM

Desaprovechan recurso vecinal
De acuerdoconPatriciaAl-
faro,concejaldeBenitoJuá-
rez en el InstitutoElectoral
de la Ciudad de México,los
proyectosregistradosparael
PresupuestoParticipativosi-
guen siendo desaprovecha-
dosen infraestructuraque
deberíade ser responsabili-
daddelaAlcaldía.

Alfaroaseguróquelama-
yoríadeproyectosvecinales
siguenteniendoun enfoque
debeneficioparticularenlu-
gardecomunitario,muchas
vecesdebidoa lafaltadeca-
pacitaciónsobreelcómoela-
borarpropuestasvecinales.

“Sesiguepidiendopro-
yectosde pavimentacióno
dearreglodebanquetassin
saberqueelpresupuestode-
beríadeabarcaratodalauni-
dadterritorialy no sólopara
un par de cuadras,además
de que se sigue insistiendo
enobligacionesquedeberían
deserdelosgobiernosloca-
les”,señaló.

Alfaro dijo que última-
mentehan detectadomalas
prácticasen el procesodel
presupuesto,desdela con-
vocatoriapara los comités
dictaminadores,hastala ins-

cripcióndeproyectos.
“Siempre hay una ocu-

rrenciacon respectoa qué
proyectosse impulsan,es-
te año la mayoralertaes el
proyectode lastorresdese-
guridad,porquecuandose
registra en absolutamente
todas las colonias,en las 64
unidades territoriales,pues
noshacepensarquealguien

más que la ciudadaníaestá
detrás”,aseguró.

La concejalrecordóque
sucediólomismoconelpro-
yectode las patrullas,que
a pesardequeespecialistas
alertaronsobrela inviabili-
dad,fue aprobadoen 13co-
loniasy resultóganadoren2.

“Siguesiendouna lucha
constanteparapoderhacer
que los proyectosque son
verdaderamenteciudada-
nospuedanquedary ganar...
siempresetienequealentar
a los vecinosa que metan
proyectosy quedespuésles
denseguimientoa la dicta-
minación,checarsi es nece-
sarioimpugnar,pedirelvoto
y hastaestaralpendientede
quese ejecutede la mane-

raenqueestabaplaneo,
precisó.

Otradelasirregularida-
des es la convocatoriapara
conformarlos comitésdic-
taminadores,ya que,asegu-
ró, las restriccionesse ali-
geraron,por lo que muchos
proyectosque en ediciones
pasadasfueronfuertemen-
te criticadosahorapasaron
la fasede dictaminaciónsin

ningúnproblema.
“Loscomitésesteañoes-

tándemasiadolaxosencuan-
toalacalidaddelosespecia-
listas,enañosanterioresveía-
mosmásoposicióny calidad
en losargumentosparade-
batirlas iniciativas”,detalló.

Alfaro comentó que
deberíaser obligacióndel
IECM capacitara los veci-
nosparaquepuedanorien-
tarsusproyectosfueradelas
atribucionesde laAlcaldíay
alcanzarunmáximoaprove-
chamientodelpresupuesto.

A Los comités esteaño estándemasiado

laxosen cuantoa lacalidaddelos especialistas,

en años anterioresveíamos más oposición

y calidaden los argumentos paradebatir”.

REF

ENTREVISTA
BERNARDO URIBE

RMA
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Reapertura de La
Polar se definirá por
consulta ciudadana

Cuevas dice que es

tema moral más que

jurídico; trabajadores

piden retirar clausura
DAVID FUENTES

—metropolieeluniversal.com.r

Luego deque 50personasquese
identificaron como meseros, co-

cinerosy músicos del restauran-
te-barLa Polar,clausurado tras la

muertedeun comensalenenero
pasado,protestaronen la expla-
nadadelaalcaldíaCuauhtémoc,
para que sea reabierto,la edil
SandraCuevasdijoqueseránlos
vecinosquieneslo decidanatra-
vés de una consultaciudadana.

Adelantóquesebuscarálame-
cánicadeparticipaciónciudada

na y en esta decisión,el Instituto
ElectoraldelaCiudaddeMéxico

podría ayudar.
Los trabajadoresacudieron,

con pancartascomo “LaPolares
muestrafuentede trabajo”,“Srita

Alcaldesaayúdenos a recuperar
nuestro empleo”,“Todos somos
La Polar, nuestro trabajoes ho-

nesto comoel deusted”,parape-
dir una reunión con la edil.

El encuentroconla propietaria
del Restaurantey el apoderado

legaltuvo lugar enlasoficinas de
laalcaldíaCuauhtémocdondela

titular delademarcaciónaseguró
que siempre tiene las puertas
abiertas, pero aclaró: “Di la ins-
trucción de clausurar La Polar,

por la muertede una persona”.
Afirmó quela reaperturanose

ha resueltoporqueestá enfocada
en erradicarla corrupción.

Sin embargo,antelamanifes-

taciónpacíficay deapoyoa laal-
caldesapor partede los trabaja-
dores,músicos, meseros ymese-

ras de La Polar,indicó que en un
establecimientomercantilsede-
be respetara la gentey se debe
cuidar a los comensales.

“Quieropedirleatodoslosha-
bitantes de la Ciudad y de la
Cuauhtémocaqueme ayudena
tomaresa decisiónporqueno es

una decisión quequieratomaryo
sola,aunque debo decir que ju-
rídicamentese puedeabrir,pero

por eso quiero que esa decisión
me ayuden a tomarla todos los
queconocenLa Polar,losqueal-
guna vez fuerony los que saben
quépasóahí”,dijola funcionaria

al tomarelmicrófonoenla expla-
nada de la demarcación.

Los inconformesse manifesta-
ron con tranquilidadpor lo que
no hubo presenciadeelementos

deSeguridadPública,actitudque
agradecióla funcionaria.

La clausurase dio luegode que
un comensal apareciómuerto a
las afuerasdel lugar trasser ata-

cado porempleadosel 8 deenero;
un díadespués,laalcaldíaCuau-
htémocinformóqueelinmueble
habia sido clausurado.e

SANDRA CUEVAS

Alcaldesade laCuauhtémoc

"Quieropedirleatodos
loshabitantesdela
CiudadydelaCuauhté-
mocaquemeayudena
tomaresadecisiónpues
noesunadecisiónque
quieratomaryosola

EL UNIVERSAL

es un tema más de orden moral,
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Por lo menos 50 trabajadores del restaurante-bar La Polar se

manifestaron en la explanada de la alcaldía Cuauhtémoc.

 
e
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APUNTÓ QUE SU GOBIERNO ES EL ÚNICO FACULTADO PARA HACERLO

ConsultaraCuevasla
reaperturadeLaPolar

Protestan. Trabajadoresdel
restaurantesemanifestaron
frente alaalcaldíaCuauhtémoc
parapedir alaalcaldesa
recuperarsus empleos

Luego delamanifestaciónpacífica
quetrabajadoresdeLa Polarreali-
zaronenpuertasdealcaldíaCuau-
htémocpidiendo la reaperturadel
restaurantey recuperarsutrabajo,
la alcaldesaSandra Cuevas señaló
queserála ciudadanía,a travésde
una consulta,quiendecidirásobre
si dichoestablecimientoreabresus
puertasono.

YesqueendíaspasadoslaFiscalía
GeneraldeJusticiadelaCiudad de
Méxicoordenóellevantamientodel
aseguramientoministerialdelesta-
blecimientoubicado en la colonia
San Rafael, sin embargo, perma-
nececlausuradodebidoalprocedi-
mientoadministrativorealizadopor
laalcaldíaCuauhtémoc.

Por ello,un grupo deaproxima-
damentede50 trabajadoresentre
cocineros,meserasymúsicos,quie-

nes aseguraron quedarsesin em-
pleodesdeel9deeneropasado,por
lo que con cartulinas y consignas
como “LaPolar es nuestra fuente
de trabajo”,pidieron a la funcio-
naria les ayudara a recuperar sus
empleos.

Estelunes la titularde la demar-
caciónsereunió con lapropietaria
delrestaurantebarLaPolaryelapo-
derado legalcomprometiéndosea
revisarelcaso;sinembargo,enfatizó
vehementementeque“serálaciuda-
daníaquiendecida”,puesnoessólo
uncasojurídicosinomoral.

“Noquieroyo dejaralagentesin
trabajo,perotambiénesnecesario
poner ordeny disciplina aquí en
la alcaldía Cuauhtémoc, que esta
tragediaqueocurrió no serepita”,
dijo.

Asimismo, señaló que su admi-
nistracióneslaúnicafacultadapara
decidirlareaperturadelinmuebley
no laFiscalíacapitalina,ni ninguna
otrainstitucióndelgobierno,porlo
anterioresquehacelainvitaciónala
ciudadaníaaexternarsuopinióme-
diantela consultaque serealizará
a travésderedessociales,pidiendo
elapoyodelInstitutoElectoraldela
CiudaddeMéxico.

Caberecordarqueelrestaurante
“LaPolar”,ubicadoena coloniaSan
Rafael, alcaldía Cuauhtémoc, fue
clausuradoen eneropasado luego
dequeun comensal,Antonio Mon-
roy,fuera encontrado sin vida en
las afueras del recinto,mostrando
signos deviolenciaen su cuerpo,y
quepresuntamentehabríaperdido
lavida manos del personal del lu-
gartrasnegarseapagarelexcesivo
cobroenlacuenta,situaciónquese
hizoviralenredessociales.

* No quieroyo
dejaralagente

sintrabajo,perotambién
esnecesarioponerorden
ydisciplinaaquíen la
alcaldía Cuauhtémoc, que
estatragediaque ocurrió
no se repita”

SANDRA CUEVAS
Alcaldesa de Cuauhtémoc

HERAS

ANGEL ORTIZ
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 E - *

Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc, señaló que no desea dejar a nadie sin trabajo, pero que latragedia

ocurrida no puede repetirse.

ALCALDÍACUAUHTÉMOC

HERAS
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Que sean ciudadanos los
que decidan sobre La Polar

La alcaldesadeCuauhtémoc,SandraCue-

vas lanzó un llamadoa la ciudadaníaa

que decidasobre la aperturadel restau-
rantebar La Polary tomaren cuentaque

250 familiasdependendelestablecimien-

to para llevarel sustentoa sus hogares.

La alcaldesasostuvo una reunióncon

lostrabajadores,luegoquellevaronacabo
una manifestaciónpacíficahacialaalcal-

díaasolicitarlareaperturadesu centrode

trabajo,por lo quese comprometióa revi-

sar su casoy adelantóque “serála ciuda-

danía quien decida”.

La reuniónentrela propietariadel es-

tablecimientoy el apoderadolegal tuvo
lugar en las oficinas de la alcaldíadonde

la titularde lademarcaciónaseguróabrió

el diálogo y explicó que ella dio la “ins-

truccióndeclausurarLa Polar,debidoa la

muerte de una persona”.

Cuevasdijo,“noquierodejara

ner ordeny disciplinaaquíen la Alcaldía

Cuauhtémoc,que estatragediaque ocu-
rió no se repitay que además entiendan

todos los restauranterosque deben de

respetary cuidara los comensales”.
Asimismo, aclaró que no se tratade

unadecisiónjurídicasino moralquetiene

quever conlaciudadanía,por locualsoli-

citóa la poblaciónmanifestarsesobrees-

taposiblereapertura.
En el encuentro, Salvador Martínez

Duarte,representantelegaldelrestauran-

teadelantóqueno hay fechaparauna pr-

óxima reunión debido a que, antes, se
buscará la mecánica mediante la cual

participarála ciudadaníay en estadeci-

sión,el InstitutoElectoraldela Ciudadde

México podría ser de gran apoyo.

La manifestaciónde los trabajadores
delrestaurantebarLa Polar,derivóenuna

reunión entre meseros, músicos y cocine-

ros con la alcaldesa.que se quedaronsin

trabajodesdeel 8 de enero,

 
Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc,llamó a sus gobernados a que deci-
dan el futuro de La Polar /cortesíA

sin trabajo, pero también es necesario po-

Policía

LA

muerte de Antonio Monroy.

PRENSA

ARIANNA ALFARO
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Empleados de La Polar demandan la reapertura del restaurante: la población decidirá mediante
consulta ciudadana, según Sandra Cuevas
Autor: Redacción

Un grupo de aproximadamente 50 personas que se identificaron como trabajadores del restaurante-bar La Polar, el cual ha sido

clausurado, protestó en la explanada de la alcaldía Cuauhtémoc para pedir su reapertura.

Los manifestantes, quienes incluyeron meseros, cocineros y músicos, llevaron pancartas con mensajes como "La Polar es nuestra fuente

de trabajo" y "Alcaldesa, ayúdenos a recuperar nuestro empleo, por favor". La edil Sandra Cuevas respondió que la decisión de reabrir

el restaurante será tomada por los vecinos a través de una consulta ciudadana y que el Instituto Electoral de la Ciudad de México podría

ser de gran ayuda en este proceso.

Cuevas aseguró que está buscando la manera en que la ciudadanía pueda participar en la decisión y que siempre tiene las puertas

abiertas para dialogar con los trabajadores. Sin embargo, aclaró que ordenó la clausura del establecimiento debido a la muerte de un

comensal y que el tema de reapertura no se ha resuelto debido a su enfoque en erradicar la corrupción.

Los trabajadores se reunieron con la propietaria del restaurante y el apoderado legal en las oficinas de la alcaldía Cuauhtémoc. A pesar

de que la edil afirmó que jurídicamente se podría reabrir el lugar, ella cree que es un tema más de orden moral y quiere que los

habitantes de la ciudad y de la Cuauhtémoc la ayuden a tomar la decisión.

La clausura del restaurante se llevó a cabo después de que un comensal apareció muerto a las afueras del lugar el 8 de enero pasado y la

alcaldía informó que el inmueble había sido clausurado un día después

https://luiscardenas.mx/empleados-de-la-polar-demandan-la-reapertura-del-restaurante-la-poblacion-decidira-mediante-consulta-ciudadana-segun-sandra-cuevas/
https://luiscardenas.mx/empleados-de-la-polar-demandan-la-reapertura-del-restaurante-la-poblacion-decidira-mediante-consulta-ciudadana-segun-sandra-cuevas/


Cúspide México EDOMEX (sitio)

2023-04-04

Empleados de La Polar exigen que Sandra Cuevas la reapertura para regresar a trabajar
Autor: Redacción

Rebeca Marín

Un grupo de alrededor de 50 personas, empleados del restaurante bar La Polar, entre meseros, músicos y cocineros que se quedaron sin

trabajo desde enero después de la muerte de Antonio Monroy, después de ser agredido por del personal del lugar al discutir sobre el

presunto exceso en la cuenta.

Los inconformes, llegaron con pancartas y lonas, donde manifestaron sus exigencias, como: "La Polar es nuestra fuente de trabajo, mi

familia depende de ella", "Srita alcaldesa ayúdenos a recuperar nuestro empleo, por favor", "Todos somos La Polar, nuestro trabajo es

honesto como el de usted".

Los trabajadores, llevaron a cabo una manifestación en la alcaldía Cuauhtémoc, para después, buscar un encuentro con Cuevas, en las

que pretenden buscar soluciones ante a falta de empleo, después de los hechos ocurridos el pasado 8 de enero.

Sobre el presunto homicidio de Monrroy, se viralizaron diversos videos en redes sociales, donde se podía apreciar, parte de lo ocurrido

tanto en el interior, como en el exterior del restaurante ubicado en Guillermo Prieto, en la colonia San Rafael.

Mediante la investigación del caso, un hombre fue detenido presuntamente por participar en la agresión que habría provocado la muerte

del cliente.

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México, colocó sellos de clausura, mismos que permanecen hasta la fecha, lo que

ha afectado a los trabajadores, quienes continúan sin empleo y lo llevó a solicitar audiencia con la alcaldesa.

Sandra Cuevas, lanzó un llamado a la ciudadanía a que decida sobre la apertura del restaurante bar La Polar y tomar en cuenta que 250

familias dependen del establecimiento para llevar el sustento a sus hogares.

Se comprometió a revisar su caso y adelantó que "será la ciudadanía quien decida"; explicó que ella dio la "instrucción de clausurar La

Polar, debido a la muerte de una persona".

Cuevas dijo, "no quiero dejar a la gente sin trabajo, pero también es necesario poner orden y disciplina aquí en la Alcaldía Cuauhtémoc,

que esta tragedia que ocurrió no se repita y que además entiendan todos los restauranteros que deben de respetar y cuidar a los

comensales".

Asimismo, aclaró que no se trata de una decisión jurídica sino moral que tiene que ver con la ciudadanía, por lo cual solicitó a la

población manifestarse sobre esta posible reapertura.

En el encuentro, Salvador Martínez Duarte, representante legal del restaurante adelantó que no hay fecha para una próxima reunión

debido a que, antes, se buscará la mecánica mediante la cual participará la ciudadanía y en esta decisión, el Instituto Electoral de la

Ciudad de México podría ser de gran apoyo.

https://cuspidemexico.com/2023/04/03/empleados-de-la-polar-exigen-que-sandra-cuevas-la-reapertura-para-regresar-a-trabajar/
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Consultará Cuevas la reapertura de La Polar
Autor: Ángel Ortiz

Luego de la manifestación pacífica que trabajadores de La Polar realizaron en puertas de alcaldía Cuauhtémoc pidiendo la reapertura del

restaurante y recuperar su trabajo, la alcaldesa Sandra Cuevas señaló que será la ciudadanía, a través de una consulta, quien decidirá

sobre si dicho establecimiento reabre sus puertas o no.

Y es que en días pasados la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México ordenó el levantamiento del aseguramiento ministerial

del establecimiento ubicado en la colonia San Rafael, sin embargo, permanece clausurado debido al procedimiento administrativo

realizado por la alcaldía Cuauhtémoc.

Por ello un grupo de aproximadamente de 50 trabajadores entre cocineros, meseras y músicos, quienes aseguraron quedarse sin empleo

desde el 9 de enero pasado, por lo que con cartulinas y consignas como "La Polar es nuestra fuente de trabajo", pidieron a la funcionaria

les ayudara a recuperar sus empleos.

Este lunes la titular de la demarcación se reunió con la propietaria del restaurante bar La Polar y el apoderado legal comprometiéndose a

revisar el caso; sin embargo, enfatizó vehementemente que "será la ciudadanía quien decida", pues no es sólo un caso jurídico sino

moral.

"No quiero yo dejar a la gente sin trabajo, pero también es necesario poner orden y disciplina aquí en la alcaldía Cuauhtémoc, que esta

tragedia que ocurrió no se repita", dijo.

Asimismo, señaló que su administración es la única facultada para decidir la reapertura del inmueble y no la Fiscalía capitalina, ni

ninguna otra institución del gobierno, por lo anterior es que hace la invitación a la ciudadanía a externar su opinió mediante la consulta

que se realizará a través de redes sociales, pidiendo el apoyo del Instituto Electoral de la Ciudad de México.

Cabe recordar que el restaurante "La Polar", ubicado en la colonia San Rafael, alcaldía Cuauhtémoc, fue clausurado en enero pasado

luego de que un comensal, Antonio Monory, fuera encontrado sin vida en las afueras del recinto, mostrando signos de violencia en su

cuerpo, y que presuntamente habría perdido la vida manos del personal del lugar tras negarse a pagar el excesivo cobro en la cuenta,

situación se hizo viral en redes sociales.

FRASE:

"No quiero yo dejar a la gente sin trabajo, pero también es necesario poner orden y disciplina aquí en la alcaldía Cuauhtémoc, que esta

tragedia que ocurrió no se repita"

Sandra Cuevas

Alcaldesa de Cuauhtémoc

LEG

https://www.24-horas.mx/2023/04/04/consultara-cuevas-la-reapertura-de-la-polar/
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Personal de La Polar exige reapertura del restaurante; la decisión será por consulta ciudadana,
afirmó Sandra Cuevas.
Autor: Redacción

La clausura de La Polar se dio luego de que un comensal apareció muerto a las afueras del lugar el 8 de enero pasado, y un día después,

la alcaldía Cuauhtémoc informó que el inmueble había sido cerrado.

Luego de que 50 personas que se identificaron como meseros, cocineros y músicos del restaurante-bar La Polar, que hoy está

clausurada, protestaron en la explanada de la alcaldía Cuauhtémoc, para que sea reabierta, la edil Sandra Cuevas dijo que será los

vecinos quienes lo decidan a través de una consulta ciudadana.Adelantó que se buscará la mecánica mediante la cual participará la

ciudadanía y en esta decisión, el Instituto Electoral de la Ciudad de México podría ser de gran apoyo.Los trabajadores acudieron, con

pancartas como "La Polar es nuestra fuente de trabajo", «Alcaldesa ayúdenos a recuperar nuestro empleo, por favor», «Todos somos La

Polar, nuestro trabajo es honesto como el de usted», para pedir una reunión con la edil.

El encuentro con la propietaria del Restaurante y el apoderado legal tuvo lugar en las oficinas de la alcaldía Cuauhtémoc, donde la

titular de la demarcación aseguró que siempre tiene las puertas abiertas, pero aclaró: "Di la instrucción de clausurar La Polar, debido a la

muerte de una persona".Aseguró que el tema de reapertura no se ha resuelto porque ella tiene una forma distinta de gobernar y está

enfocada a erradicar la corrupción.

"Quiero pedirle a todos los habitantes de la ciudad y de la Cuauhtémoc a que me ayuden a tomar esa decisión porque no es una decisión

que quiera tomar yo sola, aunque debo decir que jurídicamente se puede abrir, pero creo que es un tema más de orden moral, por eso

quiero que esa decisión me ayuden a tomarla todos los que conocen La Polar, los que alguna vez fueron y los que saben qué pasó ahí",

dijo la funcionaria al momento de tomar el micrófono en la explanada de la demarcación.Los inconformes se manifestaron con

tranquilidad, por lo que no fue necesaria la presencia de elementos de Seguridad Pública, actitud que fue agradecido por la funcionaria,

"los atiendo porque se están manifestando en paz, sin causar conflicto y así deben ser las cosas, ya saben que por las malas y a la fuerza

no funcionó. Deben entender también que se deben cuidar a los habitantes de la alcaldía, no importa sí, ese lugar tiene muchos años

abierto, si se comete a una irregularidad se debe sancionar, así de sencillo, todo debe estar en orden", les dijo la funcionaria a los

inconformes.

Sin embargo, ante la manifestación pacífica y de apoyo a la alcaldesa por parte de los trabajadores: músicos, meseros y meseras de La

Polar, indicó que en un establecimiento mercantil se debe respetar a la gente y se debe cuidar a los comensales.

La clausura de La Polar se dio luego de que un comensal apareció muerto a las afueras del lugar, el 8 de enero pasado, y un día después,

la alcaldía Cuauhtémoc informó que el inmueble había sido clausurado.

"Faltan varias diligencias por realizar": FGJ responde a familiares de Antonio Monroy asesinado en La Polar.

Luego que el hijo de Antonio "Toño" Monroy, quien fuera asesinado por meseros y personal de seguridad de la Fiscalía Capitalina,

denunciara en sus redes sociales presuntas irregularidades en el caso y que se manifestara este martes frente a las instalaciones, la

dependencia investigadora anunció que continúa con las investigaciones, precisando que hay un detenido y que aún faltan varias

diligencias por realizar.De igual manera, puntualizó que el retiro de los sellos del restaurante "La Polar", fue conforme a derecho, pues

las diligencias e investigaciones en el lugar, ya habían concluido, "conforme a derecho, el agente del Ministerio Público de la Fiscalía de

Investigación Territorial en Cuauhtémoc levantó el aseguramiento preventivo del inmueble, una vez que se realizaron las diligencias

necesarias para judicializar la indagatoria", expuso la FGJ-CDMX en un comunicado.Explicaron también que sostuvieron una entrevista

con el hijo de la víctima y sus abogados, "entre los puntos tratados, se acordó que esta tarde sean recibidos en la Fiscalía de

Investigación Territorial en Cuauhtémoc, a efecto de que puedan consultar a detalle la carpeta de investigación. Asimismo, se acordó

una nueva reunión en la sede central de esta Fiscalía General de Justicia, para darle seguimiento a la investigación", precisó la

dependencia.

https://resonanciainformativa.com/personal-de-la-polar-exige-reapertura-del-restaurante-la-decision-sera-por-consulta-ciudadana-afirmo-sandra-cuevas/
https://resonanciainformativa.com/personal-de-la-polar-exige-reapertura-del-restaurante-la-decision-sera-por-consulta-ciudadana-afirmo-sandra-cuevas/


La Polar: familiares de Antonio Monroy pedirán que FGR tome el caso; abogado no confía en FGJ-CDMXPor haber vulnerado el

derecho a una investigación justa, abogados y familiares de Antonio Monroy pedirán que la Fiscalía General de la República (FGR)

atraiga el caso de La Polar.Al encabezar una manifestación afuera de la fiscalía capitalina, Hugo Monroy, hijo de la víctima señaló que

"estamos muy sorprendidos con la fiscalía porque de la custodia que se tenía del lugar, de la Polar, porque sabemos que los hechos

sucedieron adentro y por personal del restaurante, pues ahora la fiscalía decide quitar el resguardo"."Esto que quiere decir, como

víctimas nos vulneran el derecho a llevar una investigación correcta para que se le haga justicia a mi papá", expresó.

Cuauhtémoc mantiene la clausura en La PolarLuego que se diera a conocer que la Fiscalía Capitalina terminó las investigaciones en el

lugar conocido como «La Polar» y que en los siguientes días levantará los sellos y así, entregar el lugar donde meseros y personal de

seguridad asesinaron a un comensal, la alcaldesa en Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, refrendó su compromiso de que esa birrieria, no

volvería a abrir sus puertas.

Explicó que aun cuando la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México determinó el levantamiento del aseguramiento

ministerial en el Restaurante "La Polar", subsiste la determinación administrativa y se mantiene el estado de clausura derivado del

procedimiento administrativo substanciado por la alcaldía Cuauhtémoc.Por lo tanto, asegura la demarcación, se mantienen los sellos de

clausura colocados en el inmueble del establecimiento mercantil identificado como "La Polar", ubicado en la colonia San Rafael.

Fuente: El Universal
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Personal de La Polar exige reapertura del restaurante; la decisión será por consulta ciudadana,
afirmó Sandra Cuevas
Autor: David Fuentes

Luego de que 50 personas que se identificaron como meseros, cocineros y músicos del restaurante-bar La Polar, que hoy está

clausurada, protestaron en la explanada de la alcaldía Cuauhtémoc, para que sea reabierta, la edil Sandra Cuevas dijo que será los

vecinos quienes lo decidan a través de una consulta ciudadana.

Adelantó que se buscará la mecánica mediante la cual participará la ciudadanía y en esta decisión, el Instituto Electoral de la Ciudad de

México podría ser de gran apoyo.

Los trabajadores acudieron, con pancartas como "La Polar es nuestra fuente de trabajo", "Alcaldesa ayúdenos a recuperar nuestro

empleo, por favor", "Todos somos La Polar, nuestro trabajo es honesto como el de usted", para pedir una reunión con la edil.

El encuentro con la propietaria del Restaurante y el apoderado legal tuvo lugar en las oficinas de la alcaldía Cuauhtémoc, donde la

titular de la demarcación aseguró que siempre tiene las puertas abiertas, pero aclaró: "Di la instrucción de clausurar La Polar, debido a la

muerte de una persona".

Aseguró que el tema de reapertura no se ha resuelto porque ella tiene una forma distinta de gobernar y está enfocada a erradicar la

corrupción.

Sin embargo, ante la manifestación pacífica y de apoyo a la alcaldesa por parte de los trabajadores: músicos, meseros y meseras de La

Polar, indicó que en un establecimiento mercantil se debe respetar a la gente y se debe cuidar a los comensales.

"Quiero pedirle a todos los habitantes de la ciudad y de la Cuauhtémoc a que me ayuden a tomar esa decisión porque no es una decisión

que quiera tomar yo sola, aunque debo decir que jurídicamente se puede abrir, pero creo que es un tema más de orden moral, por eso

quiero que esa decisión me ayuden a tomarla todos los que conocen La Polar, los que alguna vez fueron y los que saben qué pasó ahí",

dijo la funcionaria al momento de tomar el micrófono en la explanada de la demarcación.

Los inconformes se manifestaron con tranquilidad, por lo que no fue necesaria la presencia de elementos de Seguridad Pública, actitud

que fue agradecido por la funcionaria, "los atiendo porque se están manifestando en paz, sin causar conflicto y así deben ser las cosas,

ya saben que por las malas y a la fuerza no funcionó. Deben entender también que se deben cuidar a los habitantes de la alcaldía, no

importa sí, ese lugar tiene muchos años abierto, si se comete a una irregularidad se debe sancionar, así de sencillo, todo debe estar en

orden", les dijo la funcionaria a los inconformes.

La clausura de La Polar se dio luego de que un comensal apareció muerto a las afueras del lugar, el 8 de enero pasado, y un día después,

la alcaldía Cuauhtémoc informó que el inmueble había sido clausurado.

"Faltan varias diligencias por realizar": FGJ responde a familiares de Antonio Monroy asesinado en La Polar

Luego que el hijo de Antonio "Toño" Monroy, quien fuera asesinado por meseros y personal de seguridad de la Fiscalía Capitalina,

denunciara en sus redes sociales presuntas irregularidades en el caso y que se manifestara este martes frente a las instalaciones, la

dependencia investigadora anunció que continúa con las investigaciones, precisando que hay un detenido y que aún faltan varias

diligencias por realizar.

De igual manera, puntualizó que el retiro de los sellos del restaurante "La Polar", fue conforme a derecho, pues las diligencias e

investigaciones en el lugar, ya habían concluido, "conforme a derecho, el agente del Ministerio Público de la Fiscalía de Investigación

Territorial en Cuauhtémoc levantó el aseguramiento preventivo del inmueble, una vez que se realizaron las diligencias necesarias para

https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/personal-de-la-polar-exigen-reapertura-del-restaurante-la-decision-sera-por-consulta-ciudadana-afirmo-sandra-cuevas/
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/personal-de-la-polar-exigen-reapertura-del-restaurante-la-decision-sera-por-consulta-ciudadana-afirmo-sandra-cuevas/


judicializar la indagatoria", expuso la FGJ-CDMX en un comunicado.

Explicaron también que sostuvieron una entrevista con el hijo de la víctima y sus abogados, "entre los puntos tratados, se acordó que

esta tarde sean recibidos en la Fiscalía de Investigación Territorial en Cuauhtémoc, a efecto de que puedan consultar a detalle la carpeta

de investigación. Asimismo, se acordó una nueva reunión en la sede central de esta Fiscalía General de Justicia, para darle seguimiento

a la investigación", precisó la dependencia.

La Polar: familiares de Antonio Monroy pedirán que FGR tome el caso; abogado no confía en FGJ-CDMX

Por haber vulnerado el derecho a una investigación justa, abogados y familiares de Antonio Monroy pedirán que la Fiscalía General de

la República (FGR) atraiga el caso de La Polar.

Al encabezar una manifestación afuera de la fiscalía capitalina, Hugo Monroy, hijo de la víctima señaló que "estamos muy sorprendidos

con la fiscalía porque de la custodia que se tenía del lugar, de la Polar, porque sabemos que los hechos sucedieron adentro y por

personal del restaurante, pues ahora la fiscalía decide quitar el resguardo".

"Esto que quiere decir, como víctimas nos vulneran el derecho a llevar una investigación correcta para que se le haga justicia a mi

papá", expresó.

Cuauhtémoc mantiene la clausura en La Polar

Luego que se diera a conocer que la Fiscalía Capitalina terminó las investigaciones en el lugar conocido como "La Polar" y que en los

siguientes días levantará los sellos y así, entregar el lugar donde meseros y personal de seguridad asesinaron a un comensal, la alcaldesa

en Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, refrendó su compromiso de que esa birrieria, no volvería a abrir sus puertas.

Explicó que aun cuando la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México determinó el levantamiento del aseguramiento

ministerial en el Restaurante "La Polar", subsiste la determinación administrativa y se mantiene el estado de clausura derivado del

procedimiento administrativo substanciado por la alcaldía Cuauhtémoc.

Por lo tanto, asegura la demarcación, se mantienen los sellos de clausura colocados en el inmueble del establecimiento mercantil

identificado como "La Polar", ubicado en la colonia San Rafael.
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Trabajadores de La Polar piden a la alcaldesa Sandra Cuevas la reapertura del restaurante bar
Autor: Redacción

Ciudad de México.- Empleados del restaurante bar La Polar pidieron a la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, retirar los sellos de

clausura en el establecimiento.

Los manifestantes escribieron mensajes en cartulinas, donde piden regresar a su trabajo; la alcaldesa escuchó las peticiones de la dueña

del local y la asesoría legal, pues son más de 250 familias las que dependen del funcionamiento del lugar, por lo que quedaron de

analizarlos, explicó el representante legal Salvador Martínez.

Previamente, en la explanada del edificio de la Alcaldía, recordó que dio la instrucción de clausurar La Polar, debido a la muerte de un

comensal y "somos la única instancia que puede retirar esa medida", que no dependerá de ella, sino de una consulta a la ciudadanía.

Se solicitará al Instituto Electoral de la Ciudad de México nos ayude a realizar una consulta con los vecinos de la Cuauhtémoc, quienes

"tienen que decidir si este lugar se vuelve abrir o no se puede abrir", señaló.

Con información de La Jornada.

https://proyectopuente.com.mx/2023/04/03/trabajadores-de-la-polar-piden-a-la-alcaldesa-sandra-cuevas-la-reapertura-del-restaurante-bar/
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Sandra Cuevas deja a los habitantes de Cuauhtémoc la decisión de reabrir o no La Polar:
"Habrá consulta popular"
Autor: Cinthya Stettin

El pasado 8 de enero de este año, Antonio Monroy de 59 años murió en el restaurante La Polar luego de ser agredido por parte del

personal del lugar al negarse a pagar el excesivo cobro en la cuenta. En redes sociales, se viralizaron diversos videos sobre lo ocurrido

ese día al interior del establecimiento, ubicado en la calle Guillermo Prieto, en la colonia San Rafael, alcaldía Cuauhtémoc.

Tras estos hechos, Sergio "N" alias "El Chiquilín", quien era jefe de seguridad de la cantina, fue detenido el 5 de marzo en el municipio

de Lázaro Cárdenas, Michoacán, por el presunto delito de homicidio calificado, y cinco días después vinculado a proceso. Además, cabe

recordar que el 13 de enero, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México informó que Oskar "N" y Braulio "N", fueron

vinculados a proceso por violar los sellos de clausura en el establecimiento.

Por otro lado y pese a que la Fiscalía capitalina ordenó el levantamiento del aseguramiento ministerial en La Polar, el restaurante

continúa clausurado debido al procedimiento administrativo realizado por la alcaldía Cuauhtémoc, por lo que este lunes, trabajadores de

la cantina realizaron una protesta en la explanada de esa demarcación para exigir que los dejen continuar con su trabajo.

Se trata de un grupo de aproximadamente 50 trabajadores entre cocineros, meseras y músicos, quienes aseguran que se quedaron sin

empleo desde el pasado 9 de enero. Los asistentes a la manifestación acudieron con cartulinas y lonas en las que se pueden ver algunas

leyendas como: "Todos somos La Polar, nuestro trabajo es honesto como el de usted", "La Polar es nuestra fuente de trabajo, mi familia

depende de ella", "Srita. Alcaldesa ayúdenos a recuperar nuestro empleo, por favor".

Apertura de La Polar dependerá de consulta

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, informó que serán los habitantes de la demarcación y de la Ciudad de México, quienes

decidan si se reabre el restaurante-bar "La Polar". Asimismo, dijo que esta consulta se podría realizar a través de redes sociales o incluso

con apoyo del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

"No quiero dejar a la gente sin trabajo, pero es necesario poner orden, y disciplina aquí en la alcaldía", destacó.

Lo anterior, después de que trabajadores de este espacio protestarán en la explanada de la demarcación, y pidieran a Cuevas Nieves que

los escuchará pues al mantener cerrado este espacio se perjudica a más de 250 familias.

Al cuestionarle si habría algún apoyo para los trabajadores, la alcaldesa dejó en claro que no, ya que cada quien debe hacerse

responsable de sus acciones.

"Nosotros no somos beneficencia publica para apoyarles o darles algún recurso", apuntó, y recordó que la única que tiene la autoridad y

la facultad para autorizar si se abre o no, es ella y "nadie más".

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/4/3/sandra-cuevas-deja-los-habitantes-de-cuauhtemoc-la-decision-de-reabrir-no-la-polar-habra-consulta-popular-494579.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/4/3/sandra-cuevas-deja-los-habitantes-de-cuauhtemoc-la-decision-de-reabrir-no-la-polar-habra-consulta-popular-494579.html
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Piden a Sandra Cuevas reabrir La Polar con protesta en Avenida Insurgentes
Autor: Trajano Hernández

Al grito de "La Polar, La Polar", cerca de 100 personas protestaron desde Avenida Insurgentes, a la altura de la estación del Metrobús El

Chopo, en contra de la alcaldesa de Cuauhtémoc Sandra Cuevas, esto por mantener cerrada la Cantina La Polar desde enero de 2023

luego de que se registrara el homicidio de un comensal por parte de los trabajadores de la empresa.

Acompañados de un grupo de mariachis, los inconformes caminaron rumbo a las instalaciones de la alcaldía Cuauhtémoc, ubicada en la

colonia Buenavista, con el fin de entablar un acuerdo con la funcionaria del Partido de la Revolución Democrática (PRD), quien en

pasados meses aseguró que el inmueble no volvería a abrir sus puertas, luego de que persistiera un procedimiento

administrativo substanciado por la demarcación.

Sin embargo, el pasado marzo de 2023, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) devolvió la Cantina La

Polar a su propietaria, una mujer a quien se le conoce como Doña Trini, quien heredó el restaurante de birria fundado en 1934, aunque

ésta seguiría clausurada y sin poder reabrir al público.

En la escalinata de la explanada principal de la demarcación, Cuevas habló en presencia de los trabajadores y la dueña y representante

legal de la marca de comida, en la que pidió ayuda a los habitantes de la Cuauhtémoc para la reapertura.

"Quiero que me ayuden a tomar esta decisión porque no es una decisión que quiera tomar yo sola, jurídicamente por supuesto que se

puede abrir, pero esto es un tema más de orden moral y quiero que esta decisión me ayuden a tomarla todos los que conocen La Polar,

los que saben qué pasó, no quiero que se preste a un tema de corrupción y se malinterprete, ustedes ya están viendo la necesidad de las

familias; no quiero dejar a la gente sin trabajo pero es necesario llevar orden y disciplina, que esto que sucedió no se repita, porque

todos los restauranteros tiene que cuidar a todos los comensales", dijo ante los medios.

Respecto a la dinámica en la que se llevará a cabo el proceso y al ser cuestionada respecto a su habrá algún apoyo para los 200

trabajadores que laboraban en el inmueble, la funcionaria declaró que se mantendrá informada a la población vía redes sociales, aunque

mencionó que nadie recibirá dinero.

"Vamos a utilizar las redes sociales y a pedir al Instituto Electoral de la Ciudad de México que nos apoye así como en el Kiosco

Morisco; no van a haber ningún apoyo, todos deben asumir su responsabilidad, nosotros no somos beneficencia pública porque todos

son responsables del bienestar de los comensales porque no fue un caso aislado", agregó.

El domingo 8 de enero, el comensal Antonio Monroy, de 57 años, murió de asfixia por estrangulamiento debido a un supuesto pleito

con los meseros a causa de la propina. En los días subsecuentes, se libraron dos órdenes de aprehensión por parte de la dependencia que

encabeza Ernestina Godoy, quien imputó a los dos detenidos tras su detención, luego de darse a conocer cámaras de videovigilancia que

confirmaban la agresión.

"La Fiscalía no tiene nada que ver, esto es de orden local; si quisieran abrir por instrucciones del Gobierno de la Ciudad de México o el

Gobierno Federal ya lo hubieran hecho. La única que está facultada para la reapertura de La Polar soy yo, pero ayúdenme a tomar esta

decisión", finalizó.

Desde 2016, visitantes del inmueble ubicado en el Circuito Interior ya tenía quejas de agresión por parte de meseros.

https://www.viatres.com.mx/nacional/2023/4/3/piden-sandra-cuevas-reabrir-la-polar-con-protesta-en-avenida-insurgentes-22152.html
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Personal de La Polar exige reapertura del restaurante
Autor: Agencias

La decisión será por consulta ciudadana, afirmó Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc

La clausura de La Polar se dio luego de que un comensal apareció muerto a las afueras del lugar el 8 de enero pasado, y un día después,

la alcaldía Cuauhtémoc informó que el inmueble había sido cerrado

Luego de que 50 personas que se identificaron como meseros, cocineros y músicos del restaurante-bar La Polar, que hoy está

clausurada, protestaron en la explanada de la alcaldía Cuauhtémoc, para que sea reabierta, la edil Sandra Cuevas dijo que será los

vecinos quienes lo decidan a través de una consulta ciudadana.

Adelantó que se buscará la mecánica mediante la cual participará la ciudadanía y en esta decisión, el Instituto Electoral de la Ciudad de

México podría ser de gran apoyo.

Los trabajadores acudieron, con pancartas como "La Polar es nuestra fuente de trabajo", "Alcaldesa ayúdenos a recuperar nuestro

empleo, por favor", "Todos somos La Polar, nuestro trabajo es honesto como el de usted", para pedir una reunión con la edil.

El encuentro con la propietaria del Restaurante y el apoderado legal tuvo lugar en las oficinas de la alcaldía Cuauhtémoc, donde la

titular de la demarcación aseguró que siempre tiene las puertas abiertas, pero aclaró: "Di la instrucción de clausurar La Polar, debido a la

muerte de una persona".

Aseguró que el tema de reapertura no se ha resuelto porque ella tiene una forma distinta de gobernar y está enfocada a erradicar la

corrupción.

Sin embargo, ante la manifestación pacífica y de apoyo a la alcaldesa por parte de los trabajadores: músicos, meseros y meseras de La

Polar, indicó que en un establecimiento mercantil se debe respetar a la gente y se debe cuidar a los comensales.

"Quiero pedirle a todos los habitantes de la ciudad y de la Cuauhtémoc a que me ayuden a tomar esa decisión porque no es una decisión

que quiera tomar yo sola, aunque debo decir que jurídicamente se puede abrir, pero creo que es un tema más de orden moral, por eso

quiero que esa decisión me ayuden a tomarla todos los que conocen La Polar, los que alguna vez fueron y los que saben qué pasó ahí",

dijo la funcionaria al momento de tomar el micrófono en la explanada de la demarcación.

Los inconformes se manifestaron con tranquilidad, por lo que no fue necesaria la presencia de elementos de Seguridad Pública, actitud

que fue agradecido por la funcionaria, "los atiendo porque se están manifestando en paz, sin causar conflicto y así deben ser las cosas,

ya saben que por las malas y a la fuerza no funcionó. Deben entender también que se deben cuidar a los habitantes de la alcaldía, no

importa sí, ese lugar tiene muchos años abierto, si se comete a una irregularidad se debe sancionar, así de sencillo, todo debe estar en

orden", les dijo la funcionaria a los inconformes.

La clausura de La Polar se dio luego de que un comensal apareció muerto a las afueras del lugar, el 8 de enero pasado, y un día después,

la alcaldía Cuauhtémoc informó que el inmueble había sido clausurado.

"Faltan varias diligencias por realizar": FGJ responde a familiares de Antonio Monroy asesinado en La Polar

Luego que el hijo de Antonio "Toño" Monroy, quien fuera asesinado por meseros y personal de seguridad de la Fiscalía Capitalina,

denunciara en sus redes sociales presuntas irregularidades en el caso y que se manifestara este martes frente a las instalaciones, la

https://tiempodigital.mx/personal-de-la-polar-exige-reapertura-del-restaurante/


dependencia investigadora anunció que continúa con las investigaciones, precisando que hay un detenido y que aún faltan varias

diligencias por realizar.

De igual manera, puntualizó que el retiro de los sellos del restaurante "La Polar", fue conforme a derecho, pues las diligencias e

investigaciones en el lugar, ya habían concluido, "conforme a derecho, el agente del Ministerio Público de la Fiscalía de Investigación

Territorial en Cuauhtémoc levantó el aseguramiento preventivo del inmueble, una vez que se realizaron las diligencias necesarias para

judicializar la indagatoria", expuso la FGJ-CDMX en un comunicado.

Explicaron también que sostuvieron una entrevista con el hijo de la víctima y sus abogados, "entre los puntos tratados, se acordó que

esta tarde sean recibidos en la Fiscalía de Investigación Territorial en Cuauhtémoc, a efecto de que puedan consultar a detalle la carpeta

de investigación. Asimismo, se acordó una nueva reunión en la sede central de esta Fiscalía General de Justicia, para darle seguimiento

a la investigación", precisó la dependencia.

La Polar: familiares de Antonio Monroy pedirán que FGR tome el caso; abogado no confía en FGJ-CDMX

Por haber vulnerado el derecho a una investigación justa, abogados y familiares de Antonio Monroy pedirán que la Fiscalía General de

la República (FGR) atraiga el caso de La Polar.

Al encabezar una manifestación afuera de la fiscalía capitalina, Hugo Monroy, hijo de la víctima señaló que "estamos muy sorprendidos

con la fiscalía porque de la custodia que se tenía del lugar, de la Polar, porque sabemos que los hechos sucedieron adentro y por

personal del restaurante, pues ahora la fiscalía decide quitar el resguardo".

"Esto que quiere decir, como víctimas nos vulneran el derecho a llevar una investigación correcta para que se le haga justicia a mi

papá", expresó.

Cuauhtémoc mantiene la clausura en La Polar

Luego que se diera a conocer que la Fiscalía Capitalina terminó las investigaciones en el lugar conocido como "La Polar" y que en los

siguientes días levantará los sellos y así, entregar el lugar donde meseros y personal de seguridad asesinaron a un comensal, la alcaldesa

en Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, refrendó su compromiso de que esa birrieria, no volvería a abrir sus puertas.

Explicó que aun cuando la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México determinó el levantamiento del aseguramiento

ministerial en el Restaurante "La Polar", subsiste la determinación administrativa y se mantiene el estado de clausura derivado del

procedimiento administrativo substanciado por la alcaldía Cuauhtémoc.

Por lo tanto, asegura la demarcación, se mantienen los sellos de clausura colocados en el inmueble del establecimiento mercantil

identificado como "La Polar", ubicado en la colonia San Rafael.
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Trabajadores de La Polar demandan reapertura; "la ciudadanía decidirá": Sandra Cuevas
Autor: Sara Pantoja

CIUDAD DE MÉXICO (apro).-  Trabajadores del restaurante "La Polar" se manifestaron en la explanada de la alcaldía Cuauhtémoc

para pedir a la alcaldesa, Sandra Cuevas, que permita la reapertura del sitio que su gobierno clausuró el 9 de enero, luego de que el

comensal Antonio Monroy murió a consecuencia de la golpiza que le dio personal del establecimiento.

La edil, quien primero dijo que se encargaría de que el restaurante no volviera a abrir, este lunes ofreció revisar la petición, pero aseguró

que la decisión se tomará en una consulta ciudadana y que hasta el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) podría

apoyar.Noticias Relacionadas"¿Sólo subieron dos fotos?": Sandra Cuevas regaña por Twitter al equipo de redes de la

CuauhtémocSandra Cuevas abrirá Casa del Migrante para evitar "desorden" y "basurero"Familia de Antonio Monroy busca que la FGR

atraiga el caso del asesinato en La PolarSe mantiene clausura del restaurante "La Polar" tras la muerte del comensal Antonio Monroy

El pasado 21 de marzo, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) retiró los sellos de aseguramiento

ministerial del restaurante que colocó el 8 de enero, cuando ocurrió el homicidio. Sin embargo, la alcaldía dijo que mantendría el estado

de clausura, debido al procedimiento administrativo que se seguía en el lugar.

Las personas que acudieron a la manifestación este lunes, identificadas como meseros, cocineros y músicos de "La Polar", ubicada en la

colonia San Rafael, llevaron pancartas qe decían "Todos somos La Polar, nuestro trabajo es tan honesto como el de usted" y "Alcaldesa,

ayúdenos a recuperar nuestro empleo, por favor".

Los empleados iban encabezados por la propietaria del lugar y su representante legal del establecimiento, quienes fueron recibidos por

Cuevas Nieves en su oficina de la alcaldía.

Sin embargo, afuera en la explanada, ante los trabajadores, dijo que dio "la instrucción de clausurar La Polar, debido a la muerte de una

persona". Agregó que el lugar no ha sido reabierto porque ella tiene "una forma distinta de gobernar y enfocada a erradicar la

corrupción".

Luego, cambió el discurso que dijo hace tres meses: "Quiero pedirle a todos los habitantes de la Ciudad y de la Cuauhtémoc a que me

ayuden a tomar esa decisión porque no es una decisión que quiera tomar yo sola, aunque debo decir que jurídicamente se puede abrir,

pero creo que es un tema más de orden moral, pero si quiero que esa decisión me ayuden a tomarla todos los que conocen La Polar, los

que alguna vez fueron y los que saben qué pasó ahí".

Cuevas agradeció que la manifestación fuera pacífica, pues "ya saben que a la mala y por la fuerza no funcionó. Deben entender

también que se debe cuidar a los habitantes de la alcaldía, no importa si ese lugar tiene muchos años abierto, si se comete una

irregularidad se debe sancionar. Así de sencillo, todo debe estar en orden".

De acuerdo con la alcaldía, Sandra Cuevas se comprometió a revisar el caso, pero reiteró que "será la ciudadanía quien decida".

https://www.proceso.com.mx/nacional/cdmx/2023/4/3/trabajadores-de-la-polar-demandan-reapertura-la-ciudadania-decidira-sandra-cuevas-304788.html
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DENUNCIA PAN ANTE EL
IECDMX A CARLOS ULLOX
El PAN capitalino interpuso una queja ante el
IECDMX en contra del titular de la Secretaría de
Desarrollo Urbano y Vivienda, Carlos Ulloa, a quien
señalan de haber sostenido encuentros con la mi-
litancia de Morena en horarios hábiles y utiliza su
cargo, así como la infraestructura que tiene en el

GCDMX, para la autopromoción política.
A Ulloa le interesa ser alcalde en Tlalpan por More-
na, hace poco convocó a una reunión con restauran-
teros para hablar sobre simplificación de trámites en
Seduvi, pero al mismo tiempo, invitó a Paola Félix, de

Morena, para anunciar trabajo conjunto, eso es ilegal

y trasgrede la ley electoral porque un partido político
no debe inmiscuirse en agenda activa de un funcio-
nario”, refirió la diputada Daniela Álvarez Camacho
frente a las instalaciones del IECDMX.
Agregó que el funcionario capitalino viola los prin-
cipios de equidad y de imparcialidad. "La semana
pasada entregó periódicos en toda la alcaldía Tlal-
pan y no sabemos de dónde salen esos recursos y
también, en horarios laborales, se presentó a ins-
talar comités de Morena con Sebastián Ramirez”.
Al respecto, el representante del PAN CDMX ante el
Instituto Electoral capitalino, Andrés Sánchez Miran-

da, lamentó que Ulloa ejerza el mismo "modus-ope-
randi” de Sheinbaum como corcholata presidencial,
haciendo uso de recursos públicos de manera des-
carada y burlándose de la ley y norma electoral.
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Acusan atitular
de Seduvi de
promociónilegal

*Por Frida Sánchez
elsa.sanchezQOrazon.com.mx

LEGISLADORES de Acción Nacional
(PAN) presentaron este lunes una queja
ante el Instituto Electoral de la Ciudad
de México (IECM) en contra del titular de
la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vi-
vienda (Seduvi), Carlos Alberto Ulloa, por
presuntos actosdeproselitismo y desvío
de recursos para promover su imagen en
callesde laalcaldíaTlalpan.

Al presentar la queja,la diputada Da-
niela Álvarez Camacho, de la Asociación
Parlamentaria Ciudadana, acusó al fun-
cionario de sostener encuentros con mi-
litantes de Morena en horarios laborales,
en

“A Ulloa le interesa ser alcalde en
Tlalpan por Morena, hace poco convocó
a una reunión con restauranteros para
hablar sobre simplificación de trámites
en Seduvi, pero al mismo tiempo invitó
a Paola Félix, militante de Morena, para
anunciar trabajo conjunto, eso es ile-
gal y transgrede la ley electoral porque
un partido político no debe inmiscuir-
se en la agenda activa de un funciona-
rio”,advirtió.

Asimismo, señaló que en días pasados
se entregaron “periódicos”a los habitan-
tesde dichademarcación,sin que se sepa
dedónde salieronlos recursos parallevar
acaboesasacciones.

Por su parte,Andrés Sánchez Miran-
da,representante del PAN ante el Insti-
tuto Electoral local, aseguró que se han
observado brigadas de la Seduvi “volan-
teando y hablando” de Ulloa en predios
de Tlalpan.

“No tiene lógica, el señor Ulloa (está)
haciendo campaña cuando hay temas
importantes que atender como la cre-
cienteurbanización sin control por parte
de Morena en laCiudad de México”,dijo.

En estesentido,ambos representantes
populares exigieron al funcionario capi-
talino “sacarlas manos” de los procesos
electorales y respetar los principios de
equidad; además, solicitaron al

ELTIP
LOS QUEJOSOS señalaronque Carlos Ulloa
mezclasus actividadescomo servidor público
con eventos partidistasde Morena, debido a
que aspiraa ser alcaldede Tlalpan.

DIPUTADOS
DEL PAN
presentan

quejacontra
Ulloaanteel
IECM;desvía
recursospara
posicionarse

enTlalpan,
sostienen

2
Legisladores
suscribieronla

quejapresentada
ayeranteel IECM
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LOS DIPUTADOS locales del PAN, Daniela Álvarez y Andrés
Sánchez, al hablar ante los medios de comunicación, ayer.
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PAN denuncia al secretario Carlos Ulloa por proselitismo y desvío de recursos desde SEDUVI
Autor: Redacción

La oposición presentó este lunes una queja ante el IECDMX en contra del titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda,

Carlos Ulloa, quien ha sostenido encuentros con militancia de MORENA en horarios hábiles y utiliza su cargo, así como la

infraestructura que tiene en el GCDMX, para autopromoción política.

"A Ulloa le interesa ser alcalde en Tlalpan por MORENA, hace poco convocó a una reunión con restauranteros para hablar sobre

simplificación de trámites en SEDUVI, pero al mismo tiempo, invitó a Paola Félix, de MORENA para anunciar trabajo conjunto, eso es

ilegal y trasgrede la ley electoral porque un partido político no debe inmiscuirse en agenda activa de un funcionario", refirió la diputada

Daniela Álvarez Camacho.

Agregó que el funcionario, con estas actitudes, viola los principios de equidad y de imparcialidad. "La semana pasada entregó

periódicos en toda la alcaldía Tlalpan y no sabemos de dónde salen esos recursos y también, en horarios laborales, se presentó a instalar

comités de MORENA con Sebastián Ramírez".

Por su parte, Andrés Sánchez Miranda, representante del PAN CDMX, ante el Instituto Electoral capitalino, lamentó que Ulloa ejerza el

mismo "modus-operandi" de Sheinbaum como corcholata presidencial, haciendo uso de recursos públicos de manera descarada y

burlándose de la ley y norma electoral.

Advirtió que el PAN se ha percatado de brigadas de SEDUVI volanteando y hablado de Ulloa en predios de Tlalpan, lo cual no tiene

una lógica.

"No tiene una lógica porque el señor Ulloa haciendo campaña cuando hay temas importantes que atender como la creciente

urbanización sin control por parte de MORENA en el GCDMX".

Ambos panistas, exigieron a Sheinbaum poner orden en su gabinete y sacar las manos de las elecciones locales en la CDMX.

"Exigimos saque las manos de procesos electorales y respete los principios de equidad. Carlos Ulloa convoca a militantes de MORENA

con recursos e infraestructura de SEDUVI, no podemos permitir eso. Ulloa debe reiniciar al cargo en caso de que mantenga su interés

por ser candidato en Tlalpan, la denuncia que hoy presentamos es para que exista sanción ejemplar a este hombre que es un vividero del

erario".

KJ

https://www.capitalmexico.com.mx/politica/pan-denuncia-al-secretario-carlos-ulloa-por-proselitismo-y-desvio-de-recursos-desde-seduvi/
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Denuncian legisladores panistas al titular de la SEDUVI por proselitismo y desvió de recursos
Autor: Patrícia CarrascoLa Prensa

La oposición presentó una queja ante el IECDMX en contra del titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda, Carlos Ulloa,

por sostener encuentros con militancia de MORENA en horarios hábiles y por utilizar su cargo, así como la infraestructura que tiene en

el GCDMX, para autopromoción política.

Los legisladores del PAN se han percatado de brigadas de SEDUVI volanteando y hablando de Ulloa en predios de Tlalpan, lo cual no

tiene lógica, dijeron.

En ese sentido, la diputada Daniela Álvarez Camacho acusó: "a Ulloa le interesa ser alcalde en Tlalpan por MORENA, hace poco

convocó a una reunión con restauranteros para hablar sobre simplificación de trámites en SEDUVI, pero al mismo tiempo, invitó a

Paola Félix, de MORENA para anunciar trabajo conjunto, eso es ilegal y trasgrede la ley electoral porque un partido político no debe

inmiscuirse en agenda activa de un funcionario"

Añadió que el funcionario, con estas actitudes, viola los principios de equidad y de imparcialidad. "La semana pasada entregó

periódicos en toda la alcaldía Tlalpan y no sabemos de dónde salen esos recursos y también, en horarios laborales, se presentó a instalar

comités de MORENA con Sebastián Ramírez".

En tanto, Andrés Sánchez Miranda, representante del PAN CDMX, ante el Instituto Electoral capitalino, lamentó que Ulloa ejerza el

mismo "modus-operandi" de Sheinbaum como corcholata presidencial, haciendo uso de recursos públicos de manera descarada y

burlándose de la ley y norma electoral.

No tiene una lógica porque el señor Ulloa haciendo campaña cuando hay temas importantes que atender como la creciente urbanización

sin control por parte de MORENA en el GCDMX

Andrés Sánchez Miranda, representante del PAN CDMX

Ambos panistas, exigieron a Claudia Sheinbaum poner orden en su gabinete y sacar las manos de las elecciones locales en la CDMX.

"Exigimos saque las manos de procesos electorales y respete los principios de equidad. Carlos Ulloa convoca a militantes de MORENA

con recursos e infraestructura de SEDUVI, no podemos permitir eso", sentenció.

Ulloa debe reiniciar al cargo en caso de que mantenga su interés por ser candidato en Tlalpan, la denuncia que hoy presentamos es para

que exista sanción ejemplar a este hombre que es un vividero del erario, finalizaron.

https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/denuncian-legisladores-panistas-al-titular-de-la-seduvi-por-proselitismo-y-desvio-de-recursos-9864040.html
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Diputados locales panistas piden a IECM investigar presunto desvío de recursos públicos por
parte de este funcionario
Autor: Natalia Estrada

Ciudad de México.- Diputados locales panistas, presentaron una queja ante el Instituto Electoral capitalino en contra del titular de la

Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda, Carlos Ulloa, quien ha sostenido encuentros con militancia de MORENA en horarios

hábiles y utiliza su cargo, así como la infraestructura de la administración local para autopromoción política.

A las afueras de la sede del órgano electoral, la diputada, Daniela Álvarez Camacho refirió que el funcionario local ha incurrido en

violaciones a los principios de equidad y de imparcialidad.

    "La semana pasada entregó periódicos en toda la alcaldía Tlalpan y no sabemos de dónde salen esos recursos y también, en horarios

laborales, se presentó a instalar comités de MORENA con Sebastián Ramírez" expresó.

La legisladora expuso que a Ulloa le interesa ser alcalde en Tlalpan por MORENA y para promoverse, hace poco convocó a una reunión

con restauranteros para hablar sobre simplificación de trámites en SEDUVI.

Por su parte, Andrés Sánchez Miranda, representante del PAN ante el Instituto Electoral capitalino, lamentó que Ulloa ejerza el mismo

"modus-operandi" de Sheinbaum como corcholata presidencial, haciendo uso de recursos públicos de manera descarada y burlándose de

la ley y norma electoral.

Ambos panistas, exigieron a Sheinbaum poner orden en su gabinete y sacar las manos de las elecciones locales en la Ciudad.

https://enfoquenoticias.com.mx/diputados-locales-panistas-piden-a-iecm-investigar-presunto-desvio-de-recursos-publicos-por-parte-de-este-funcionario/
https://enfoquenoticias.com.mx/diputados-locales-panistas-piden-a-iecm-investigar-presunto-desvio-de-recursos-publicos-por-parte-de-este-funcionario/
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Denuncia PAN a Carlos Ulloa por 'proselitismo' y 'desvío de recursos' desde Seduvi
Autor: Redacción

La diputada local del PAN  Daniela Álvarez y el representante panista ante el Instituto Electoral CDMX Andrés Sánchez presentaron

una queja ante el órgano autónomo en contra del titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi) Carlos Ulloa.

"A Ulloa le interesa ser alcalde en Tlalpan por MORENA, hace poco convocó a una reunión con restauranteros para hablar sobre

simplificación de trámites en SEDUVI, pero al mismo tiempo, invitó a Paola Félix, de MORENA para anunciar trabajo conjunto, eso es

ilegal y trasgrede la ley electoral porque un partido político no debe inmiscuirse en agenda activa de un funcionario", expresó la

diputada Daniela Álvarez.

Álvarez Camacho agregó con el actuar del funcionario, se violan los principios de equidad y de imparcialidad. "La semana pasada

entregó periódicos en toda la alcaldía Tlalpan y no sabemos de dónde salen esos recursos y también, en horarios laborales, se presentó a

instalar comités de MORENA con Sebastián Ramírez", remarcó la diputada.

A su vez, Sánchez Miranda lamentó que, Ulloa ejerza el mismo "modus-operandi" de Sheinbaum como corcholata presidencial,

haciendo uso de recursos públicos de manera descarada y burlándose de la ley y norma electoral.

Sánchez Miranda advirtió que, el PAN se ha percatado de brigadas de SEDUVI volanteando y hablado de Ulloa en predios de Tlalpan,

lo cual no tiene una lógica. "No tiene una lógica porque el señor Ulloa haciendo campaña cuando hay temas importantes que atender

como la creciente urbanización sin control por parte de MORENA en el Gobierno de la Ciudad de México ".

"Exigimos saque las manos de procesos electorales y respete los principios de equidad. Carlos Ulloa convoca a militantes de MORENA

con recursos e infraestructura de SEDUVI, no podemos permitir eso. Ulloa debe reiniciar al cargo en caso de que mantenga su interés

por ser candidato en Tlalpan, la denuncia que hoy presentamos es para que exista sanción ejemplar a este hombre que es un vividero del

erario", expresaron.

https://baloncuadrado.com/denuncia-pan-a-carlos-ulloa-por-proselitismo-y-desvio-de-recursos-desde-seduvi/
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Denuncia PAN a Carlos Ulloa por 'proselitismo' y 'desvío de recursos' desde Seduvi
Autor: Redacción

La diputada local del PAN  Daniela Álvarez y el representante panista ante el Instituto Electoral CDMX Andrés Sánchez presentaron

una queja ante el órgano autónomo en contra del titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi) Carlos Ulloa.

"A Ulloa le interesa ser alcalde en Tlalpan por MORENA, hace poco convocó a una reunión con restauranteros para hablar sobre

simplificación de trámites en SEDUVI, pero al mismo tiempo, invitó a Paola Félix, de MORENA para anunciar trabajo conjunto, eso es

ilegal y trasgrede la ley electoral porque un partido político no debe inmiscuirse en agenda activa de un funcionario", expresó la

diputada Daniela Álvarez.

Álvarez Camacho agregó con el actuar del funcionario, se violan los principios de equidad y de imparcialidad. "La semana pasada

entregó periódicos en toda la alcaldía Tlalpan y no sabemos de dónde salen esos recursos y también, en horarios laborales, se presentó a

instalar comités de MORENA con Sebastián Ramírez", remarcó la diputada.

A su vez, Sánchez Miranda lamentó que, Ulloa ejerza el mismo "modus-operandi" de Sheinbaum como corcholata presidencial,

haciendo uso de recursos públicos de manera descarada y burlándose de la ley y norma electoral.

Sánchez Miranda advirtió que, el PAN se ha percatado de brigadas de SEDUVI volanteando y hablado de Ulloa en predios de Tlalpan,

lo cual no tiene una lógica. "No tiene una lógica porque el señor Ulloa haciendo campaña cuando hay temas importantes que atender

como la creciente urbanización sin control por parte de MORENA en el Gobierno de la Ciudad de México ".

"Exigimos saque las manos de procesos electorales y respete los principios de equidad. Carlos Ulloa convoca a militantes de MORENA

con recursos e infraestructura de SEDUVI, no podemos permitir eso. Ulloa debe reiniciar al cargo en caso de que mantenga su interés

por ser candidato en Tlalpan, la denuncia que hoy presentamos es para que exista sanción ejemplar a este hombre que es un vividero del

erario", expresaron.

https://cdmx.info/denuncia-pan-a-carlos-ulloa-por-proselitismo-y-desvio-de-recursos-desde-seduvi/
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PAN denuncia al secretario Carlos Ulloa por proselitismo y desvío de recursos de SEDUVI
Autor: Redacción

La oposición presentó este lunes una queja ante el IECDMX en contra del titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda,

Carlos Ulloa, quien ha sostenido encuentros con militancia de MORENA en horarios hábiles y utiliza su cargo, así como la

infraestructura que tiene en el GCDMX, para autopromoción política.

"A Ulloa le interesa ser alcalde en Tlalpan por MORENA, hace poco convocó a una reunión con restauranteros para hablar sobre

simplificación de trámites en SEDUVI, pero al mismo tiempo, invitó a Paola Félix, de MORENA para anunciar trabajo conjunto, eso es

ilegal y trasgrede la ley electoral porque un partido político no debe inmiscuirse en agenda activa  de un funcionario", refirió la diputada

Daniela Álvarez Camacho.

Agregó que el funcionario, con estas actitudes, viola los principios de equidad y de imparcialidad. "La semana pasada entregó

periódicos en toda la alcaldía Tlalpan y no sabemos de dónde salen esos recursos y también, en horarios laborales, se presentó a instalar

comités de MORENA con Sebastián Ramírez".

Por su parte, Andrés Sánchez Miranda, representante del PAN CDMX, ante el Instituto Electoral capitalino, lamentó que Ulloa ejerza el

mismo "modus-operandi" de Sheinbaum como corcholata presidencial, haciendo uso de recursos públicos de manera descarada y

burlándose de la ley y norma electoral.

Advirtió que el PAN se ha percatado de brigadas de SEDUVI volanteando y hablado de Ulloa en predios de Tlalpan, lo cual no tiene

una lógica.

"No tiene una lógica porque el señor Ulloa haciendo campaña cuando hay temas importantes que atender como la creciente

urbanización sin control por parte de MORENA en el GCDMX", destacó.

Ambos panistas, exigieron a Sheinbaum poner orden en su gabinete y sacar las manos de las elecciones locales en la CDMX.

"Exigimos saque las manos de procesos electorales y respete los principios de equidad. Carlos Ulloa convoca a militantes de MORENA

con recursos e infraestructura de SEDUVI, no podemos permitir eso.

Ulloa debe renunciar al cargo en caso de que mantenga su interés por ser candidato en Tlalpan, la denuncia que hoy presentamos es para

que exista sanción ejemplar a este hombre que es un vividor del erario", finalizó.

En la foto: Diputada Daniela Álvarez Camacho y Andrés Sánchez Miranda, representante del PAN CDMX ante IECM

Foto y videos: Cortesía

https://dereporteros.com/2023/04/03/pan-denuncia-al-secretario-carlos-ulloa-por-proselitismo-y-desvio-de-recursos-de-seduvi/


Mexiqueño Edomex (Sitio)

2023-04-03

Denuncia PAN a Carlos Ulloa por 'proselitismo' y 'desvío de recursos' desde Seduvi
Autor: Redacción

La diputada local del PAN Daniela Álvarez y el representante panista ante el Instituto Electoral CDMX Andrés Sánchez presentaron

una queja ante el órgano autónomo en contra del titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi) Carlos Ulloa.

"A Ulloa le interesa ser alcalde en Tlalpan por MORENA, hace poco convocó a una reunión con restauranteros para hablar sobre

simplificación de trámites en SEDUVI, pero al mismo tiempo, invitó a Paola Félix, de MORENA para anunciar trabajo conjunto, eso es

ilegal y trasgrede la ley electoral porque un partido político no debe inmiscuirse en agenda activa de un funcionario"

CIUDAD DE MÉXICO, 03 de abril, (CDMX MAGACÍN).-La diputada local del PAN  Daniela Álvarez y el representante panista ante

el Instituto Electoral CDMX Andrés Sánchez presentaron una queja ante el órgano autónomo en contra del titular de la Secretaría de

Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi) Carlos Ulloa.

"A Ulloa le interesa ser alcalde en Tlalpan por MORENA, hace poco convocó a una reunión con restauranteros para hablar sobre

simplificación de trámites en SEDUVI, pero al mismo tiempo, invitó a Paola Félix, de MORENA para anunciar trabajo conjunto, eso es

ilegal y trasgrede la ley electoral porque un partido político no debe inmiscuirse en agenda activa de un funcionario", expresó la

diputada Daniela Álvarez.

Álvarez Camacho agregó con el actuar del funcionario, se violan los principios de equidad y de imparcialidad. "La semana pasada

entregó periódicos en toda la alcaldía Tlalpan y no sabemos de dónde salen esos recursos y también, en horarios laborales, se presentó a

instalar comités de MORENA con Sebastián Ramírez", remarcó la diputada.

A su vez, Sánchez Miranda lamentó que, Ulloa ejerza el mismo "modus-operandi" de Sheinbaum como corcholata presidencial,

haciendo uso de recursos públicos de manera descarada y burlándose de la ley y norma electoral.

Sánchez Miranda advirtió que, el PAN se ha percatado de brigadas de SEDUVI volanteando y hablado de Ulloa en predios de Tlalpan,

lo cual no tiene una lógica. "No tiene una lógica porque el señor Ulloa haciendo campaña cuando hay temas importantes que atender

como la creciente urbanización sin control por parte de MORENA en el Gobierno de la Ciudad de México ".

"Exigimos saque las manos de procesos electorales y respete los principios de equidad. Carlos Ulloa convoca a militantes de MORENA

con recursos e infraestructura de SEDUVI, no podemos permitir eso. Ulloa debe reiniciar al cargo en caso de que mantenga su interés

por ser candidato en Tlalpan, la denuncia que hoy presentamos es para que exista sanción ejemplar a este hombre que es un vividero del

erario", expresaron.

https://www.mexiqueno.com.mx/cdmx/denuncia-pan-a-carlos-ulloa-por-proselitismo-y-desvio-de-recursos-desde-seduvi/
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Denuncia PAN a Carlos Ulloa por 'proselitismo' y 'desvío de recursos' desde Seduvi
Autor: Redacción

La diputada local del PAN  Daniela Álvarez y el representante panista ante el Instituto Electoral CDMX Andrés Sánchez presentaron

una queja ante el órgano autónomo en contra del titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi) Carlos Ulloa.

"A Ulloa le interesa ser alcalde en Tlalpan por MORENA, hace poco convocó a una reunión con restauranteros para hablar sobre

simplificación de trámites en SEDUVI, pero al mismo tiempo, invitó a Paola Félix, de MORENA para anunciar trabajo conjunto, eso es

ilegal y trasgrede la ley electoral porque un partido político no debe inmiscuirse en agenda activa de un funcionario", expresó la

diputada Daniela Álvarez.

Álvarez Camacho agregó con el actuar del funcionario, se violan los principios de equidad y de imparcialidad. "La semana pasada

entregó periódicos en toda la alcaldía Tlalpan y no sabemos de dónde salen esos recursos y también, en horarios laborales, se presentó a

instalar comités de MORENA con Sebastián Ramírez", remarcó la diputada.

A su vez, Sánchez Miranda lamentó que, Ulloa ejerza el mismo "modus-operandi" de Sheinbaum como corcholata presidencial,

haciendo uso de recursos públicos de manera descarada y burlándose de la ley y norma electoral.

Sánchez Miranda advirtió que, el PAN se ha percatado de brigadas de SEDUVI volanteando y hablado de Ulloa en predios de Tlalpan,

lo cual no tiene una lógica. "No tiene una lógica porque el señor Ulloa haciendo campaña cuando hay temas importantes que atender

como la creciente urbanización sin control por parte de MORENA en el Gobierno de la Ciudad de México ".

"Exigimos saque las manos de procesos electorales y respete los principios de equidad. Carlos Ulloa convoca a militantes de MORENA

con recursos e infraestructura de SEDUVI, no podemos permitir eso. Ulloa debe reiniciar al cargo en caso de que mantenga su interés

por ser candidato en Tlalpan, la denuncia que hoy presentamos es para que exista sanción ejemplar a este hombre que es un vividero del

erario", expresaron.

https://reporteao.com/denuncia-pan-a-carlos-ulloa-por-proselitismo-y-desvio-de-recursos-desde-seduvi/
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Denuncia PAN a titular de Seduvi por presunto desvío de recursos públicos para proselitismo
Autor: Adrián Jiménez

Este lunes la oposición presentó una queja ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México en contra del titular de la Secretaría de

Desarrollo Urbano y Vivienda, Carlos Ulloa, por posible desvío de recursos públicos para actos proselitistas en Tlalpan.

La diputada Daniela Álvarez Camacho denunció que además de violar los principios de equidad y de imparcialidad, el funcionario

capitalino hace las actividades partidistas en horario laboral.

"Ulloa está violando los principios de equidad y de imparcialidad, la semana pasada entregó periódicos en toda la alcaldía de Tlalpan,

no sabemos de dónde están saliendo los recursos y también hace dos semanas se presentó en horario laboral a instalar estos comités de

Morena que lo único que pretenden precisamente perfilar a quien quiere Morena como su candidato en esta alcaldía", comentó.

Por su parte, Andrés Sánchez Miranda, representante del PAN CDMX ante el Instituto Electoral capitalino, criticó que Ulloa ejerza el

mismo "modus-operandi" de Sheinbaum como "corcholata presidencial haciendo uso de recursos públicos de manera descarada y

burlándose de la ley y norma electoral".

De igual forma lamentó que los actos de gobierno se conviertan en actos de partido.

"Él está buscando posicionarse de manera ilegal en todos los medios posibles, indignantemente durante la semana pasada Carlos Ulloa,

como secretario de desarrollo Urbano y vivienda, miembro del gabinete de Claudia Sheinbaum, tuvo el cinismo de convocar a Paola

Félix, enlace empresarial de Morena a un evento con empresarios del sector restaurantero. En ese evento se le cuestionó al secretario por

qué invitó al enlace empresarial de Morena y por qué durante los discursos se trató este evento como si fuera un evento de gobierno y

partido, eso no se vale", indicó.

Ambos panistas, exigieron a Sheinbaum poner orden en su gabinete y sacar las manos de las elecciones locales en la capital del país.

https://mvsnoticias.com/nacional/2023/4/3/denuncia-pan-titular-de-seduvi-por-presunto-desvio-de-recursos-publicos-para-proselitismo-588257.html
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Denuncia PAN a Carlos Ulloa por 'proselitismo' y 'desvío de recursos' desde Seduvi
Autor: Redacción

La diputada local del PAN  Daniela Álvarez y el representante panista ante el Instituto Electoral CDMX Andrés Sánchez presentaron

una queja ante el órgano autónomo en contra del titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi) Carlos Ulloa.

"A Ulloa le interesa ser alcalde en Tlalpan por MORENA, hace poco convocó a una reunión con restauranteros para hablar sobre

simplificación de trámites en SEDUVI, pero al mismo tiempo, invitó a Paola Félix, de MORENA para anunciar trabajo conjunto, eso es

ilegal y trasgrede la ley electoral porque un partido político no debe inmiscuirse en agenda activa de un funcionario", expresó la

diputada Daniela Álvarez.

Álvarez Camacho agregó con el actuar del funcionario, se violan los principios de equidad y de imparcialidad. "La semana pasada

entregó periódicos en toda la alcaldía Tlalpan y no sabemos de dónde salen esos recursos y también, en horarios laborales, se presentó a

instalar comités de MORENA con Sebastián Ramírez", remarcó la diputada.

A su vez, Sánchez Miranda lamentó que, Ulloa ejerza el mismo "modus-operandi" de Sheinbaum como corcholata presidencial,

haciendo uso de recursos públicos de manera descarada y burlándose de la ley y norma electoral.

Sánchez Miranda advirtió que, el PAN se ha percatado de brigadas de SEDUVI volanteando y hablado de Ulloa en predios de Tlalpan,

lo cual no tiene una lógica. "No tiene una lógica porque el señor Ulloa haciendo campaña cuando hay temas importantes que atender

como la creciente urbanización sin control por parte de MORENA en el Gobierno de la Ciudad de México ".

"Exigimos saque las manos de procesos electorales y respete los principios de equidad. Carlos Ulloa convoca a militantes de MORENA

con recursos e infraestructura de SEDUVI, no podemos permitir eso. Ulloa debe reiniciar al cargo en caso de que mantenga su interés

por ser candidato en Tlalpan, la denuncia que hoy presentamos es para que exista sanción ejemplar a este hombre que es un vividero del

erario", expresaron.

https://reportecoyoacan.com/cdmx/denuncia-pan-a-carlos-ulloa-por-proselitismo-y-desvio-de-recursos-desde-seduvi/
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Singladura
Autor: Redacción

Nueva etapa del INE

Por Roberto Cienfuegos J.

@RoCienfuegosJ

Cuando este lunes tres de abril, la sonorense Guadalupe Taddei Zavala, rinda protesta como la primera mujer titular del Instituto

Nacional Electoral, en relevo del presidente saliente, Lorenzo Córdova Vianello, iniciará una nueva etapa en la historia del máximo

organismo comicial de México, en un momento crítico para la democracia mexicana, y de cara a las elecciones presidenciales del 2024.

En consecuencia y como pocas veces en la historia del INE, Taddei Zavala enfrentará uno de los periodos más críticos de este

organismo, que podríamos decir, sin exageración alguna, marcará un antes y un después para el país a partir del ascenso a la presidencia

de esta funcionaria, de 59 años, y cuya trayectoria profesional la vincula hace tres décadas con el propio INE, antes IFE, entre otros

institutos comiciales del país.

Taddei Zavala rendirá protesta como presidenta del INE, la primera mujer en la historia del Instituto, durante una sesión este lunes del

Consejo General previsto a las 13:30 horas en las instalaciones del organismo.

Taddei Zavala fue designada presidenta por el método de insaculación el 31 de marzo, y su cargo se extenderá por un periodo de 9 años,

con vigencia del 4 de abril de 2023 al 3 de abril del 2032.

La nueva presidenta del INE fue en 1992 funcionaria electoral del IFE, hoy Instituto Nacional Electoral.

Entre 2014 y 2021 fue consejera presidenta del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana en Sonora, en los que tuvo a su

cargo tres procesos electorales. El 15 de marzo de este año asumió el cargo de comisionada presidenta del Instituto Sonorense de

Transparencia Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Istai).

Junto con Taddei Zavala, el último día de marzo, fueron insaculados por la Junta de Coordinación Política de la Cámara de diputados

los consejeros Jorge Montaño Ventura, Rita Bell López Vences y Arturo Castillo Loza, también por un periodo de nueve años en el

INE.

La presidenta y los tres nuevos consejeros remplazaran a Lorenzo Córdova, Ciro Murayama, Adriana Favela y José Roberto Ruiz en el

Consejo General del INE, respectivamente.

Es cierto, Taddei Zavala asumirá la presidencia del NE precedida por una serie de críticas debido a su cercanía al gobierno del

presidente Andrés Manuel López Obrador, y por sus vínculos familiares con funcionarios en cargos a nivel federal y estatal en Sonora,

que incluyen al delegado de la Secretaría de Bienestar en Sonora, Jorge Luis Taddei Bringas; a Pablo Daniel Taddei

Arriola, designado director de Litio de México (LitioMx), e Ivana Celeste Taddei Arriola, diputada local por Morena en el Congreso de

Sonora desde 2021, entre otros.

López Obrador recibió la noticia de la insaculación de Taddei Zavala con beneplácito y la calificó como una mujer honesta e íntegra. El

mandatario negó conocer a la nueva presidenta del INE, pero admitió que sólo conoce a la familia de ésta, a la que definió como

progresista. No obstante, el último fin de semana circularon fotografías de López Obrador y la familia Taddei, en las que aparece la

nueva titular del máximo organismo comicial del país.

https://agencialibertad.com/singladura-27/
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Línea 13.
Autor: Redacción

Empleados de La Polar exigen reapertura

Luego de que en el restaurante La Polar se cometiera el presunto asesinato de un comensal a las afueras del lugar, el pasado 8 de enero,

la alcaldía Cuauhtémoc informó que el inmueble había sido clausurado. Por este motivo el restaurante lleva sin operar más de tres

meses, por lo que 50 personas que se identificaron como meseros, cocineros y músicos que laboraban en ese sitio protestaron en la

explanada de la alcaldía Cuauhtémoc, para que sea reabierto. Al respecto, la alcaldesa de Cuauhtémoc dijo que serán los vecinos

quienes lo decidan a través de una consulta ciudadana, y adelantó que se buscará la mecánica mediante la cual participará la ciudadanía

y en esta decisión, el Instituto Electoral de la Ciudad de México podría ser de gran apoyo.

Remate de libros y películas

Con el fin de promover el gusto por la lectura, así como de evitar que libros que no se han vendido sean triturados, el gobierno de la

ciudad prepara el Gran Remate de Libros, una iniciativa que pone a disposición de los ciudadanos más de 350 sellos editoriales para que

puedan llevarse a casa lo libros de su preferencia. Esta actividad la desarrolla el Gobierno de la Ciudad de México, a través de la

Secretaría de Cultura capitalina y la Brigada Para Leer en Libertad A.C, quienes llevarán al público lector la decimoquinta edición del

Gran Remate de Libros y Películas de la Ciudad de México bajo el lema "Salva un libro, no dejes que lo destruyan".

Nuevo Ahuehuete será plantado en Glorieta de Paseo de la Reforma

Luego de que el ahuehuete que fue sembrado en lugar de La Palma que se encontraba en la Glorieta de Paseo de la Reforma, se secara y

fuera retirado para darle mantenimiento, se anunció que otro nuevo ejemplar de ahuehuete sería plantado. Al respecto, la Secretaría del

Medio Ambiente, Marina Robles, ha señalado que finales de abril o principios de mayo podría plantarse el segundo ahuehuete en la

Glorieta y explicó que un grupo de expertos prepara la, de tal manera que el nuevo ejemplar pueda desarrollarse. Enfatizó que, con el fin

de mantener el trabajo de los expertos, la glorieta permanecerá cerrada con vallas para que se pueda preparar el terreno y evitar que el

nuevo ahuehuete sufra algún daño.

https://www.contrareplica.mx/nota-Linea-13-20233431
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Firman Conapred y AIEEF convenio para promover igualdad y no discriminación en el ámbito
electoral
Autor: Redacción

La Secretaría de Gobernación, a través del Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación (Conapred), firmó un convenio con la

Asociación de Instituciones Electorales de las Entidades Federativas (AIEEF), para promover la inclusión de todas las personas en el

ámbito electoral.

Este convenio involucra a los Organismos Públicos Locales Electorales (OPLEs) de las 32 entidades, en donde el consejo requiere

mayor presencia porque "existe discriminación", informó la presidenta del Conapred, Claudia Olivia Morales Reza.

"La firma de este convenio muestra la importancia del trabajo conjunto para fortalecer la difusión del derecho a la igualdad y la no

discriminación para no dejar a nadie atrás, para no dejar a nadie afuera".

Recordó que uno de los ejes de trabajo del consejo se basa en la premisa de "más territorio, menos escritorio" para construir una

sociedad con igualdad y sin discriminación.

El presidente de la AIEEF, Oswaldo Chacón Rojas, dijo que; "la idea de este convenio es que podamos materializarlo en talleres, cursos,

y otras actividades".

El también consejero presidente del Instituto de Elecciones y Participación Ciudadana Chiapas, subrayó que se busca trabajar con la

ciudadanía y, sobre todo, con los partidos políticos "donde se anidan muchos vicios que necesitamos erradicar si queremos una sociedad

más igualitaria y más justa".

El consejero presidente del Instituto Estatal Electoral y Participación Ciudadana de Sonora, Nery Ruiz Arvizu, mencionó que "firmar

este convenio de colaboración nos lleva a reconocer que las instituciones en el ámbito electoral tenemos áreas de oportunidad".

Conapred reitera su compromiso de fortalecer alianzas para difundir el derecho a la igualdad y la no discriminación porque todas las

personas somos diferentes e iguales en derechos humanos.

https://dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=280177&relacion=&tipo=Principal&categoria=2
https://dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=280177&relacion=&tipo=Principal&categoria=2
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es el embajadorde Estados Unidos en Méxi-
co, KenSalazar. Y es que,primero,la sema-

na pasada acompañóa la
jefa de GobiernoClaudia
Sheinbaum por la planta
de carbonizaciónHidroter-
mal, en el BordoPoniente,

que procesa basuraorgáni-
ca. Ahíincluso dijo quese
llevaráelmodelo paraexpo-
nerlo enel paísvecino.
Mientras, en redes sociales,

Salazar fue la fiscal capitalina, Er-

nestina Godoy, quienayer
difundió que el embajadorhizo un reconoci-
miento a su trabajoal frentedela institución
de justicia comoparte de un grupo de muje-
res destacadas.Asíes que donKenSalazar
anda muy cercade las capitalinas.¿Y cuándo
lo harácon los líderes de la oposición?

Consejerosdel¡ECMsequedan
ymandanapoyoalINE
:: En esteespacioleplaticamosel proceso

de dos consejeroselectoralescapitalinospara
buscar un espacioenel Instituto Nacional
Electoral(INE),Bernardo Valle y Ernesto

Ramos, quienes llegaron a

las quintetasfinales, pero
nosalieron victoriososenla
tómbola. Así que ambos
quedaránen el Instituto
Electoralde laCiudad de

México, listos no sólo para
la consulta de presupuesto
participativo,sino paralo
que será lapreparaciónde
la elección de 2024cuando
en la CDMXse voteporjefe

de Gobierno,alcaldes,diputadoslocalesy

concejales.Porcierto,ayer don Ernesto Ra-
mos, refrendósu apoyoa la presidentadel
INF, Guadalupe Taddei, y aseguróqueel
método de insaculaciónes legaly legítimo.
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LíderdeMorenaextiendepresencia
::: Nos dicen queSebastián Ramirez, presi-

dente de Morena en la CDMX,quiere seguir
ganando presenciay peso,por lo que,unavez
concluidasu gira con Mario Delgado,ahora
le apostaráal Edomex.Nos cuentan queayer

i estuvo con la candidata de
su partidoa la gubernatura
del Estado deMéxico, Delfi-

na Gómez, en su arranque
formal decampaña.Nosse-
ñalan que elmorenistaquie-

dría fin a la larga“nochedel
priismo”comoél la llama.
Con esto, nos aseguran, Don

Sebastiánse quiereseguir
consolidandoen Morena y depaso prepararse

a lo quevieneen 2024en la CDMX.

 
#BatallaMaestra que le pon-

Sebastián
Ramirez
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Ernesto

re estar presente en esta

Ken

Ramos
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CONTRAFUEGO ... "La SEP, entre el Peje y Álvaro Carrillo" por Aurelio Ramos Méndez
Autor: Redacción

Es una fortuna que las más hermosas y sentidas canciones de Álvaro Carrillo hayan sido compuestas precisamente por este inspirado

agrónomo oaxaqueño. De haber sido otro el autor, digamos el Presidente López Obrador, estarían plagadas de incorrecciones verbales,

errores y disparates que les restarían precisión, emotividad y fuerza.

En la sublime Luz de Luna por ejemplo, que incluye el esplendoroso verso "que sea plenilunada, azul como ninguna", en la versión del

Peje el bolerista enamorado le diría a su amada "para cantar, divina, la ilusión que me trajistes", o "pues desde que te fuistes no he

tenido luz de luna".

Y en Cancionero, el abandonado enloquecido de dolor le pediría al humilde mensajero "no le digas que me vistes muy triste y muy

cansado".

O, en Dos horas el ansioso y desesperado galán le reclamaría a su musa: "Tú me ofrecistes el cielo y la luna...".

Valgan estas líricas conjeturas para aludir al debate público gestado por el contenido de los libros de texto para primaria, en preparación

por la SEP.

Y para decir que, ciertamente, el idioma español es un sistema vivo y por lo mismo cambiante, en función del uso que de él hacemos.

Al hablar incorporamos modismos, localismos, caló, jergas gremiales, lo cual explica la periódica aceptación de nuevos vocablos por

esos policías de la lengua que son las academias.

En los libros de texto en confección se dan por válidas formas gramaticales que ya cobraron carta de naturalización debido a su uso muy

extendido; expresiones que enriquece nuestra lengua.

Pero, también, se aceptan usos que degradan y empobrecen el idioma. Faltas que percibimos incluso quienes no somos lingüistas,

gramáticos, filólogos, y ni siquiera correctores de estilo sino simples hablantes de la lengua nacional.

Se admite, por ejemplo, la incorreción en la formación del enclítico, consistente en añadir una letra s, al final, en la conjugación del

verbo en segunda persona de singular, del pretérito indicativo.

Tal como, lamentablemente, habrían quedado las referidas letras del pinotepense, con el feo sufijo s en trajistes, fuistes, vistes u

ofrecistes, configurando, de haber sido escritas por el de Macuspana, un modelo ortográfico erróneo.

En modo alguno es infundada la presunción. Apenas iniciado el debate el mismo día que en Cádiz iniciaba el IX Congreso Internacional

de la Lengua Española, el Presidente salió en absurda defensa de la incorrección mencionada.

Dijo que en las diversas culturas de México hay pluralidad, y algunas personas no quieren que se enseñe el habla de los pueblos

mexicanos. Falso.

Una cosa es respetar las lenguas originarias y alentar su uso, y otra muy distinta irrespetar la lengua nacional, el español.

Con el argumento presidencial podríamos aprobar la entrada de toda suerte de fallas en las figuras retóricas de dicción. Como el

pleonasmo de decir que Amlo ve la corrupción con sus propios ojos, pero ha incumplido el compromiso de barrer las escaleras bajando

abajo.

https://tiempodigital.mx/contrafuego-la-sep-entre-el-peje-y-alvaro-carrillo-por-aurelio-ramos-mendez/


O, la metátesis de pronunciar Grabiel por Gabriel, o malemplear un término muy socorrido por la rabiosa derecha: cocretas en lugar de

croquetas.

La lengua común de los mexicanos favorece la cohesión social, la integración nacional y el desarrollo personal. Usarla con corrección

constituye una genuina necesidad que tenemos como país.

Es cosa nada más de ver el desastroso panorama en el manejo de nuestro idioma.

Para comprobarlo basta hojear algún periódico o encender la radio y la televisión.

O escuchar a los políticos, en cuyos discursos, entre muchas deficiencias, ha hecho carrera el mal uso de las preposiciones.

¿Ejemplos? La sobreocupación de "a", que se aplica venga o no al caso, o el abuso de "donde", que refiriéndose a un lugar ha devenido

fastidioso comodín.

Así, se habla del discurso "donde" el político mengano dijo que, o la tarde donde tuvo lugar el mitin...

Descuido o disparate extendido a escala iberoamericana. Con decir que el mismísimo director de la RAE, Santiago Muñoz Machado, le

dijo en Cádiz al argentino Clarín que "estamos en un momento donde muchos declaran su optimismo por...".

Para constatar el desastre y si la vesícula aún resiste, también se puede ver La mañanera. Una balbuceante sobredosis de dequeísmo y

pésima construcción de enclíticos y proclíticos.

A nuestro Jefe del Estado nadie lo confundiría con un gramático diletante y ni siquiera con un hablante cuidadoso de nuestra lengua. Es

una lástima. Las consecuencias están a la vista.

Gran parte de los desencuentros que tenemos como sociedad se deben a la falta de comunicación efectiva entre nosotros. Y esta

deficiencia, al precario uso que hacemos del lenguaje.

Resignémonos: El Presidente puede hablar como se le antoje; pero, en los libros, el español tiene que ser respetado y sus reglas

acatadas.

No estaría mal que los furiosos antagonistas del tabasqueño objetaran menos las políticas públicas y las mega obras de la 4T, y en

cambio emprendieran una cruzada a favor del español. Matarían dos pájaros de una pedrada: Tundirían al Peje y ayudarían hablar con

corrección a esa otra parte del país que ellos desprecian.

"Hablar bien", en efecto, es un privilegio de clase; habla bien quien tuvo la oportunidad de ir a la escuela. Y mejor si concurrió a una

buena escuela.

Deberían, por lo mismo, dar ejemplo los sectores más ilustrados, pero no ha sido el caso.

Triste es constatar en cierta prensa el pobre despliegue de nuestro idioma, incluso por periodistas que tuvieron la fortuna de formarse en

las rigurosas aulas de Harvard.

Después de escucharlos o leerlos, uno se queda con la impresión de que, de haber creado ellos las obras del cancionero costeño, habrían

incurrido en los mismos o peores yerros del Amlo.

Que, en La Señal hubieran hecho decir al devastado trovador "tu tenías el amor, y lo fuistes a entregar por ahí".

En Eso, lo hubieran puesto a frasear, desconsolado, "lo que me dijistes la última vez".

Y en No me digas, no, el resignado romeo entonaría desde el primer verso: "me ayudastes ya...".



¡Agravio imperdonable a la memoria del enorme oaxaqueño!

BRASAS

Hoy concluye Lorenzo Córdova su paso de doce años por el máximo órgano electoral del país, caracterizado por la instauración de la

democracia más cara del mundo.

Se despide operando un carpetazo histórico: el cierre del caso Odebrechet, sobre el ingreso de archimillonarios sobornos a la campaña

presidencial del PRI en 2012.

Córdova saltó de chicuil de José Woldenberg a jeque del sistema político.

Se incorporó en 2011 como consejero del IFE y se convirtió en presidente del INE desde el nacimiento de este instituto, en 2014, por

efecto de una reforma electoral de cuya confección mal podría decir que estuvo al margen.

Tal reforma le transfirió al INE todas las facultades del ya obeso IFE y le sumó 75 más. Una locura.

Junto con sus alfiles fue beneficiario no sólo de un sueldo regio y fabulosas prestaciones, sino de una montaña de oro, pago por

servicios a la oligarquía con cargo a todos los mexicanos.

Si bien los emolumentos cupulares fueron desmesurados, no estuvo en ese rubro el derroche del inmenso presupuesto.

Fue en todo el sistema político-electoral, diseñado para garantizar a perpetuidad la alternancia en el poder del PRI y el PAN.

Baste decir que la reforma de aquel año aún con impronta priista instituyó los organismos públicos locales electorales (Oples), creados

no por necesidad del sistema sino como respuesta a exigencias del PAN.

Los herederos políticos de Gómez Morín aspiraban a una tajada grande del pastel. Lo lograron con creces.

A la ya costosísima estructura electoral federal le brotaron 32 "ines" estatales, para regocijo de panistas y de Córdova y sus cómplices.

Los partidos recibieron dinero a manos llenas con el cuento de que el financiamiento público los pondría a salvo de la tentación del

dinero caliente. ¡Sí, cómo no!

Este lunes Córdova deja su hueso, mas no puede decirse que empezará su pascua, su tránsito de la vida muelle sostenida por el erario a

la de ciudadano común; él no pasará privación alguna.

Será así porque se va, para decirlo en clave de música infantil, como El señor Tlachuache: con su gran tambache...

Se alza con la friolera de 9.2 millones de pesos, que él considera apenas justo porque desempeñó se vale reíruna actividad de alto riesgo.

Desde hace meses Córdova ha esparcido profusamente la idea de que, como ex mandamás del INE, sufrirá persecución política del

infame gobierno.

Versión asumida como propia por estrategas y voceros oficiosos de la derecha, algunos de los cuales ya lo imaginan en la cárcel, y en

sus delirios hablan de cacería de brujas y ven venir "sangre y humo, mucho humo".

Con el hasta hoy presidente del INE se va su principal achichincle, Ciro Murayama, además de Adriana Favela y José Roberto Ruiz.

Sólo una parte de la pandilla que hizo del sistema electoral un muy rentable negocio.



El equipo de Donald Trump lo convenció, durante su gobierno, de no lanzar misiles contra México, aseguró la revista Rolling Stone,

que ahora informa con base en "fuentes cercanas" que el despreciable magnate ya recibió de sus asesores "planes de guerra contra

México" por él solicitados.

Para convencerlo, en las varias oportunidades que habló del asunto sostiene la revista le hicieron ver las implicaciones que semejante

ataque tendría.

La pregunta es: ¿qué cambio entre el fin de su mandato y el sol de hoy para que se muestre tan convencido de que atacar con misiles y

aun invadir nuestro territorio es factible?

La respuesta resulta obvia: El lenguasuelta de los cabellos anaranjados era presidente y tuvo que reparar en los alcances de sus acciones,

ahora es aspirante a un nuevo turno al bate y se da el lujo de deslizar cualquier sandez.

Según la revista, aquellos misiles estarían dirigidos a laboratorios de los cárteles, pero ahora se incluirían despliegues de tropas en

nuestro territorio.

Trump declararía "formalmente" la guerra a los cárteles, en caso de ganar la presidencia.

Y entre los planes se incluye la realización de operaciones "en coordinación con el gobierno de México". ¡Ilusos papanatas!

La peregrina "justificación" del magnate sería "la acumulación de cadáveres de estadounidenses por intoxicaciones con fentanilo".

¡Como si la industria farmacéutica que los envició receta en mano estuviese controlada por mexicanos!

A decir de la revista, en el documento sobre "planes de guerra" se asienta lo siguiente:

"Es vital que no se haga creer a México que tiene poder de veto para impedir que Estados Unidos tome las medidas necesarias para

asegurar sus fronteras y su gente".

Los arrogantes y metiches asesores mejor le hubieran hecho ver al lenón de actrices porno que para la abrumadora mayoría de los

mexicanos es vital defender la soberanía nacional.

-

En la UNAM quedó subsanado el vacío jurídico que impedía anular certificados, títulos profesionales y grados; ahora podrá hacerlo, en

casos en que no se hayan cubierto requisitos académicos y éticos.

La medida, obviamente, es secuela del caso Yasmín Esquivel, y suena bien, pero tiene tanto de largo como de fondo.

El Consejo Universitario aprobó reformas al Estatuto General mediante las cuales se tapa el bache.

En lo sucesivo, antes de iniciar trámites de titulación, los alumnos deberán firmar una protesta universitaria, en la cual se

comprometerán a actuar de manera ética y conforme los valores universitarios.

Los profesores también serán responsables por incumplimiento de integridad y honestidad académica en la supervisión y seguimiento de

pruebas, exámenes, tesis, trabajos y artículos académicos.

No es descabellado prever que la UNAM podría verse inundada de acusaciones por incumplimiento de valores éticos y universitarios de

sus egresados.

Llegan a la memoria en aluvión los nombres de profesionales en esta tesitura, algunos famosísimos y respetados.

Está por verse si les será retirado el título a abogados rábulas, médicos negligentes, contadores trácalas, arquitectos mañosos o

periodistas mentirosos, muchos multipremiados por membretes y organizaciones gremiales de todo género.



RESCOLDOS

Cuidado con Edmundo Jacobo, puede reaparecer en el INE. Ya dio prueba de su apego al hueso. Fue cesado al entrar en vigencia el plan

B electoral, pero resucitó cuando su cadáver político ya estaba enteramente corrupto. Revivió sólo unos días para sentarse a la diestra de

su benefactor, Lorenzo Córdova, y recibir juntos ovaciones de sus adeptos...

Guadalupe Taddei es la primera presidenta del INE. Ganó su lugar mediante sorteo en tómbola, no aupada por caciques ni por partidos.

Llega al órgano junto con Rita Bell López Vences, Jorge Montaño Ventura y Arturo Castillo Loza. Después de Lorenzo, Murayama,

Favela y Ruiz cualesquiera de los aspirantes al cargo eran buenos...

aurelio.contrafuego@gmail.com




